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Vorwort 
 
11:11 ist es, als Ines Evalonja das Laptop aufmacht,nachdem 
sie gesehen hat EINE SPINNE am Fensterglas AUSSEN und 
innen AN DER DECKE UND WAND waren derlei auch 
Kleine! DAS IST ERSCHRECKEND UND WICHTIG ALS 
ANTWORT IN DER NATUR ZU SEHEN -  Netzwerk des 
Verderebens bracht IN UNSERE HEILIGE NATUR mehr 
und mehr erschaffenes VIEHZEUG!!! Menschen sind nicht 
KLONE und GENERSCHAFFENE und keine Roboterwesen 
und nicht DURCH WISSENSCHAFT&TECHNIK 
erschaffen! 
 
DIE NATUR MUSS UNS WARNEN – IN HÄUSERN 
können wir Menschen nicht leben UND DER 
GESAMTFEIND ist mehr in UNSERER NATUR gewesen, 
ALS WIR MENSCHEN ES SEIN KONNTEN. Nur dadurch 
geschah ALLES UNRECHT UND DIE ALLUMFASSENDE 
NOT und all die Notlügen! 
 
DAS LAPTOP ausgerechnet zu der UNS MENSCHEN 
HEILIGEN ZEIT geöffnet zu haben an diesem 
ZAHLENquadrattag, IST NATURLEBENWUNDER! 
 
11 
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DAS IST DAS EINZIGE, dass  wir für die FAMILIE VON 
EDEN nutzen und behalten. FÜR EHRLICHE 
NATURMENSCHEN, die wissen, was zu tun gewesen und 



 

die weiter tun, WAS ZU TUN BLEIBT, um die MENSCHEN 
NUR GERETTET ZU WISSEN für Erde und Sonne und 
GESAMTHEILIGTUM NATUR! 
 
Es sind bei t-Online viele ABSOLUT SCHLIMME BILDER 
und Informationen aufgetaucht, deren Wahrheitsgehalt 
mit DER GESAMTLÜGE SCHRITT HÄLT UND ALSO den 
Untergang der Welt zeigt! Wir werden auch diese Bilder 
und Meldungen zur INFO für andere einfügen, da DIESE 
INFORMATIONEN für andere gar nicht sichtbar werden. 
NUR T-ONLINE hat diese und auch nicht für alle, die 
BILDER UND NACHRICHTEN gewechselt wurden – 
AUCH EXTRA zur Verwirrung und Verschleierung! 
 
IM ORIENT ließ man den Frauen und Damen einen 
EDELSTEIN oder etwas, was so wirkte direkt auf die Stirn 
kleben – ES IST DER ZIELPUNKT… DIE FRAU wurde im 
FADENKREUZ belassen, denn alle Weltgeschichte drehte 
sich um deren Raub und Verderben und Sterben und fortan 
auch der des Mannes. DIE VIRTUELLEN VARIANTEN von 
allem Verderblichen und DEN SÜCHTIGEN sind nur 
ähnlich – nie absolut gleich zu WAHREN WIRKLICHKEIT! 
 
 
DIE GESAMTMENSCHHEIT war im SCHUTZ DER NATUR 
und die Natur schützt sich und die Menschheit. Wir 
werden erkennen, dass das stimmt! 
 
So ist auch dieses Buch wieder das, was es sein muss: 
WEGBEGLEITEND IN UNSER FREI SEIN ALS 
MENSCHHEIT mit Erde und Sonne FÜR DIE NATUR, 



 

damit die Natur FÜR UNS MENSCHEN UND ERDE UND 
SONNE wieder alles das sein kann, was sie 
JAHRTAUSENDE nie mehr hatte sein können!!! 
 
IN LIEBE GESCHRIEBEN FÜR ALLE MENSCHEN…. 
und doch FÜR DAS GESAMTHEILIGE EDENLEBEN und 
den EINZIGARTIGEN EINZIGEN MENSCHEN, der nur in 
Ines Evalonja´s Lebenweg gehört für immer und DIE 
EIGENE KLEINE FAMILIE von Eden von und durch 
 
INES EVALONJA 
Evalonja von Eden 
 

 
 
 
 
 



 

Hier fügen wir beginnend – passend zur 
Ziffer die WELTinformationen ein.  
 

 
 
DAS IST SCHLIMM, ein solches FACE 
sehen zu müssen. DAS IST KEIN MENSCH 
– das ist ABSOLUT WICHTIG, es genau SO 
anzunehmen. DOCH AUCH DESSEN 
NACHFOLGER IST NICHT BESSER oder 
wäre in der Lage DER NATUR UND DER 
MENSCHHEIT ZU HELFEN! GANZ 
AMERIKA ist schon IMMER eine ganz 



 

gefährlich Entwicklung gewesen, denn die 
ERSTEN STAHLEN UND MORDERTEN, 
um größer und mächtiger zu werden – das 
ist es, weshalb es EUROPA und der Erde 
und der Natur schlechter und schlechter 
ging UND WESHALB DAS 
LÜGNERISCHSTE VOLK zu etwas wurde, 
was es nicht hätte werden dürfen oder 
sollen oder müssen! 
 
WIR MENSCHEN NUR WISSEN ALLES 
MIT DER NATUR und nur wir 
MENSCHEN erkannten miteinander und 
doch auch allein, WAS NATUR UND 
MENSCHEN STETS KONNTEN und was 
Staat und Kirche und „BEGEISTERTE“ und 
„GEISTERN FOLGENDE“ noch nie!!! 
 
ALLE FOLGENDEN BILDER und WORTE 
SIND SCHLIMMSTE 
WELTLÜGENKETTEN und damit das 
erkannt bleibt, lassen wir diese erscheinen! 



 



 

 

 
SPÜLMASCHINE DARF NICHTgefüllt und 
bedient sein! RASIEREN LASS SEIN! 



 

 
DEALS UNS GESCHÄFTE SIND ABSOLUT 
VERBOTEN und somit alle  



 

GESCHÄFTSLEUTE absolut STRAFTÄTER! 
 

 
 
IN SOLCHEN HÄUSERN IST KEIN 
LEBENDER MENSCH! Hier sind nur 
STAATSKLONE, die nichts menscliches 
mehr haben UND ALLEM DIENEN, was 
NATUR UND MENSCHHEIT beinahe 
vollkommen ausgelöscht hätten. So hatten 
wir heute am 21.12. 2020 zur richtigen 
Zeit einige Augenblicke bei t-online mit 
der LEBEN-und MENSCHHEITSSEELE, um 



 

WICHTIGES DOKUMENTIERT ZU 
HALTEN FÜR DEN 
GESAMTHEILUNGWEG von Natur und 
Menschen! 
 

 
 
ES GIBT NUR LEBENSZEIT und diese ist 
eingeteilt worden in Stunden. 
ÜBERSTUNDEN kann es nicht geben und 
LEBENSZEIT bezahlen kann man nicht. 
ARBEITEN IST FÜR MENSCHEN 
STRENGSTENS VERBOTEN – Menschen 



 

müssen ohne Arbeit leben, weil diese 
MENSCHENLEBEN und NATURLEBEN 
retten müssen und dafür muss den 
Menschen ABSOLUT WICHTIG der 
höchste Lohn gegeben werden bleibend!!! 
DIESER HÖCHSTE LOHN IST DERZEIT 
AUCH GELD und das muss gewährt sein 
allen, die seit Jahren, Monaten, Wochen, 
Tagen und Stunden NACHWEISLICH 
NICHTS erhalten hatten für dieses 
LEBENWICHTIGSTE TUN FÜR NATUR, 
ERDE, SONNE UND MENSCHHEIT und 
das, obwohl man für dieses Tun woanders 
Gelder empfing und Spenden, die jedoch 
bei all den bekanntgewordenen Menschen 
(ohne das diese bekanntgemachten 
Menschen das wussten oder wissen, weil die 
Informationen stets dahin gegeben 
wurden, wo diese FLEISSIGEN UND 
WICHTIGSTEN MENSCHEN DER  
NATUR (KINDER VON ERDE UND 
SONNE) es nicht sehen konnten oder 
hören!) niemals angekommen sind – bei 



 

Ines Evalonja ist das auch heute am 21.12. 
2020 noch absolute Wahrheit, die DAS 
SCHLIMMSTE IST, was es auf der Erde je 
gegeben hat, seit es Welt und 
Weihnachten und geweihte Nächte gibt! 
 
ALLES MUSSTE SICH ÄNDERN, damit 
MENSCHEN UND NATUR WIEDER DAS 
ALLERWICHTIGSTE und 
ALLERRICHTIGSTE und ALLERGRÖSSTE 
sind miteinander!!! 
 
GLEICH SIEHT MAN NOCH MIT DEM 
HANDY fotografierte EMAILS aus dem 
Postfach von Ines Evalonja, die ALLE 
absolute TROJANER und also ABSOLUT 
VERBOTEN SIND! So sieht man BETREFF 
und AUCH EINE PERSON und vieles beim 
genauen HINSEHEN, was Grund genug ist, 
keine einzige Email zu öffnen und diese 
direkt in den Papierkorb zu verschieben 
und diesen zu löschen. MENSCHEN 
OHNE „HIRNLEITUNG“ konnten und 



 

können das. ÜBERNOMMENE JEDOCH 
konnten und können das nicht und trugen 
und tragen bei zur ENTEIGNUNG DER 
MENSCHHEIT und zu SUCHT und 
KRANKmachendem und führen zur 
VERNETZUNG IN DEN STERBEWEG 
über nur noch LEID UND SCHMERZ UND 
NOTbringendes! 
 
WIR MUSSTEN UND MÜSSEN WARNEN 
und doch bleibt den meisten NUR DER 
TOD. Es kann nicht gewartet bleiben, DA 
ERDE UND NATUR PERMANENT IN 
GEFAHR SIND durch den 
Geschäftsrummel und das FALSCHE TUN 
und FALSCHE REDEN! Die Gedanken – 
ob diese vom STAATSapparat kamen und 
kommen ODER VOM GESUNDEN 
MENSCHENVERSTAND – erkennen 
MENSCHEN! Menschen erkennen auch 
früher WORTE, die man uns eingegeben 
hatte, um mit der Schöpfung verbunden 



 

bleiben zu müssen, ANSTATT MIT DER 
NATUR! 
 



 



 

 
 
JEDE GMBH, jede Versicherung, jede 
Firma UND ALLE PLATTformen und alle 
ONLINEgeschenke sind BETRUG in jeder 
Hinsicht! 
 
ALLE INTERNETWELTEN sind absolutes 
SPINNENNETZVERFAHREN… diese 
WARTEN NUR AUF ALLES DAS, was der 
HERR gesagt und gezeigt an Bösem, damit 
das Böse sich vermehrt!! 
 



 

 
 
NICHTS ÖFFNEN! NICHTS DAGEGEN 
TUN! Es gibt bereits DIE WAHRHEIT die 
sich VERGRÖSSERT UND MÄCHTIG 
BLEIBT in der weisen Führung der Natur! 
 
MENSCHEN LEBEN FÜR FRISCHLUFT 
UND SPAZIERGÄNGE und nun schon 
länger für die WIRKLICHE FAMILIE und 
WAHRE MENSCHEN und immer diesen 



 

EINEN EINZIGARTIGEN MENSCHEN, 
der nur MIT EINEM EINZIGEN 
EINZIGARTIGEN MENSCHEN wirklich 
wahrlich glücklich leben kann. ZWEI 
MENSCHEN, die durch EDEN verbunden 
hatten und haben NUR FÜR DIE NATUR 
UND IN DER NATUR IN WAHRHEIT 
gelebt und doch mussten diese auch – 
wegen DER GESANDTEN KÄLTE UND 
GEWALT UND LÜGENKETTE in einem 
Raum sein – auch um DAS ZU TUN, was 
sonst niemand tun konnte und kann und 
tun darf und dürfte. IM NATÜRLICHEN 
LEBENWEG gibt es keinerlei 
Stellvertretung. ALLE MENSCHEN SIND 
EINZIGARTIG UND SOLLEN UND 
MÜSSEN WIEDER IM EINZIGARTIGEN 
FAMILIENLEBEN und der einzigartigen 
Edenzweisamkeit ankommen, um 
BLEIBENDE MENSCHEN MIT DER 
BLEIBENDEN GESAMTNATUR zu 
bleiben!! 
 



 

 
 
SOLCH EINE ROTE BLUME musste Christa heute zum 
Grab von Otto bringen – ohne Sinn!!! OTTO ist dort nicht! 
BLUMEN SIND FÜR LEBENDE MENSCHEN VON DER 
NATUR GEGEBEN! Doch dass diese KÄUFLICHEN 
EXEMPLARE einmal aufs Grab kommen, ist heute an 
diesem SCHLIMMEN ERINNERUNGSTAG dennoch 
richtig, deshalb berichtet Ines Evalonja davon! Auf den 
Friedhof zu leiten, IST KEIN ANERKENNTNIS VON TOD 
für Christa! DAS WAS MAN CHRISTA SCHREIBEN LIESS 
ist ebenso nicht DAS ANERKENNTNIS DESSEN, was die 
Hände des Körpers schreiben mussten, DER DIE SEELE 
ERST NOCH EMPFÄNGT, um ganz Mensch sein zu 
können! INES EVALONJA FINDET, was gefunden werden 
muss, UM DAS VERSTECKSPIEL und DIE LÜGEN erkannt 
zu lassen FÜR ALLE! 
 



 

 
 

HIER sieht man ein kleines Notizbuch, 
dass Ines Evalonja in Mutti`s Tasche 
steckte und in das man EINGEGEBENE 
GEDANKEN schreiben ließ mit Mutti`s 
Händen, AN DIESEN ERKENNT MAN 
OHNE ZWEIFEL absolut alles das, was 
BESEELTE MENSCHEN nicht schreiben 
würden oder als wahr anerkennen. MAN 
ERKENNT, wie der STAATSAPPARAT 
geschickt WAHRES GESCHEHEN mit der 
LÜGE vermixt! Auch das wird hier 
öffentlich zum ANSEHEN eingefügt und 



 

so kommen die 
WELTKETTENBILDUNGEN nicht mehr in 
den ERLÖSERWEG DER MENSCHEN MIT 
DER NATUR und so bleibt im INES 
EVALONJA-WEG KLARHEIT und nur 
WIRKLICHES GESCHEHEN!!! 
 

 
 
WENN MAN ETWAS TUT AM LAPTOP 
kann man nicht spazierengehen in der 
Natur. DAS NUTZT DAS SYSTEM damit 
wir DAS VERGESSEN und die Zeit schnell 



 

vergeht und wir KEINE FRISCHE LUFT 
ERHALTEN und ERKENNTNIS was sich 
draußen verändert. DAS IST JEDOCH BEI 
UNS MENSCHEN STETS ANDERS, weil es 
uns erkenntlich ist und wir aufhören mit 
dem, WAS UNS VOM NATURLEBEN 
FERNHÄLT und so wird Ines Evalonja 
später weitertun FÜR MENSCHEN UND 
NATUR und Mutter Erde und Vater Sonne 
und die eigene Familie *Familie von Eden*! 
 
GLEICH KOMMEN NOCH WORTE, die 
man mit einer Zeichnung, die ins 
WELTREICH führt, Ines Evalonja schreiben 
ließ für EINEN KALENDER, den sie auch 
NIE GESTALTET HÄTTE, wenn die 
GEDANKENblockade nicht eingestellt 
worden wäre! DAS KANN DURCH DEN 
NAMEN „HERR BLOCK“ entstanden sein 
und dessen ERLEBNISERZÄHLUNG mit 
einem 50 Euroschein… Besser KLEINE 
SCHEINE und KLEINE GESCHENKE? Es 
kann sein – doch wenn es UM 



 

MENSCHEN GEHT, die MENSCHEN 
UNTERSTÜTZEN UND WIRKLICH 
WICHTIGES TUN MÜSSEN und dafür 
niemals erhielten LOHN und WICHTIGE 
GESCHENKE, geht es um zu viel und da 
sind FÜNZIG EURO nicht genug. NIE 
MEHR ERNIEDRIGUNG durch all die 
Geschichten, die zu Tränen PER 
PROGRAMM bringen und ZUR 
WELTWEIHNACHTSLÜGE!!! 
 
SO IST DAS ERSTE GEZEICHNETE 
KALENDERBLATT ohne Kalenderdatei 
KOMPLETT FALSCH und die 
nachfolgenden ein wenig noch! 
 
WIR LÖSEN NICHT AUF, was falsch ist 
und warum. DIE WELT ERSCHUF 
RÄTSELN, deren Lösung nie hätte 
gefunden werden können. Selbst die 
einfachste richtige Lösung, wäre abgelehnt 
worden und als falsch bestätigt. DAS DAS 
NICHT RICHTIG IST, wissen Menschen 



 

mehr und mehr und sind erlöst aus der 
Rätselraterei und Weihnachtsbäckerei und 
Schluderei! 
 

 
 
WIR MENSCHEN MÜSSEN WIEDER ZUR 
QUALITÄT DER NATUR FINDEN und 
sind schon jetzt mitten drinnen! 



 

 
 
BEI INES EVALONJA ging es stets UM 
ALLES und somit ist nie ein einziger Fehler 
passiert. DIE LEBENSEELE DER 
GESAMTNATUR musste diesen 
ERLÖSERWEG für alle mit Ines Evalonja 
gehen UND ERKENNEN LASSEN und 
doch auch nicht. ES MUSSTE DIE TAKTIK 
UND DAS MUSTER des EINEN FEINDES 



 

erkannt werden und doch auch so viel 
mehr noch, was in den FAMILIEN-
SCHRIFTEN der Familie von Eden FÜR 
ALLE zu finden bleibt!  
DAS KIND IN UNS MENSCHEN GING 
VERLOREN und so die 
GESAMTVERBINDUNG zur einstigen 
Familie und DER HEILIGEN 
MENSCHENZWEISAMKEIT und was es 
bedeutet, ein KIND VON ERDE UND 
SONNE ZU SEIN UND ZU EMPfANGEN! 
 
ES GIBT KEINE HERZVERBUNDENHEIT, 
sondern NUR SEELENVERBUNDENHEIT! 
EIN KORB VOLLER HERZEN ist nichts 
Gutes, denn der HERR (GOTT) wollte 
unsere Leben – also unser Sterben – und 
operierte sogar HERZEN aus den Körpern 
heraus – DAS STEINERNE HERZ ist die 
absolut schlimmste Vernetzung und diese 
kam AUS DEN DEFA-Studios und dieser 
Film wurde OHNE VORWARNUNG und 
ohne Information, was das bewirkt, 



 

ausgestrahlt! 

 
DAS ZU ZWEIT SEIN ist DAS 
NATURLEBEN. Doch MENSCHEN sind 
weder ZWEI GLÜCKSKLEE noch ZWEI 
BLUMEN … dennoch wurde es SO 
PROGRAMMIERT! 



 

 
 
DAMIT FALSCHES NICHT WAHR 
BLEIBT, muss es erkannt bleiben UND 
DURCH WAHRHEIT ERSETZT! DAS 
HÖCHSTE GLÜCK IST DAS 
GESAMTWUNDERNATURLEBEN und 
das GAB UND GIBT ES NUR DURCH 
EDEN, in dem NUR MENSCHEN LEBEN! 
DAS IST ES, was sich nun mehr und mehr 



 

in ALLEN MENSCHEN DURCH DIE 
EIGENE EINZIGARTIGE SEELE erinnert 
und gefördert bleibt!!! 
 
IN BRIEFKASTEN UND ZEITUNGEN 
ODER INS INTERNET SEHEN mit dem 
dortigen „Briefkasten“ bringt DIE 
ABSOLUTE NOT DER MENSCHEIT MIT 
DER NATUR wegen WELT und WELTLER 
und KIRCHE UND STAAT direkt in unsere 
„WOHNRÄUME“ und doch auf den 
LEBENWEG aller Menschen einzeln. ES 
MUSSTE DURCH DIE NATUR EIN 
EINZIGER EINZIGARTIGER WEG 
GEFUNDEN WERDEN, der bleibt und auf 
dem ALLE MENSCHEN Wahrheit 
erkennen und anerkennen, um MIT DER 
NATUR WIEDER EINS ZU SEIN und nur 
für NATUR UND MENSCHHEIT IM 
LEBEN ANZUKOMMEN –fern aller 
Politik und EINGABEN INS 
RECHNERSYSTEM DER „INTERNEN 



 

WELT“, die nichts mit Erde und Sonne und 
Natur und Menschentun zu tun hat!!! 
 
WIR WERDEN EINMAL ALLE BILDER 
ENFÜGEN, die vom BRIEFKASTEN und 
von der ZEITUNG und der 
WERBEZEITUNG der BAHN und BKK auf 
KÖRPER&GEIST oder MENSCHEN 
einströmen und einige WORTE AUS 
KlAREM MENSCHENDENKEN 
dazufügen. Da hat man dann schon wieder 
EIN BUCH VOLLER WIRKLICHKEIT, was 
absolut HILFT! DAS KOSTET NICHTS 
UND BRINGT GANZ VIEL FÜR 
WELTWEIHNACHTEN UND ALLE 
WELTLICHEN, die Weihnachten nicht 
kennen oder ablehnen UND DENNOCH 
NATUR UND MENSCHHEIT schadeten! 
 
16:16 g MEZ schaltete Ines Evalonja das alte 
weisse Applhandy an, um Fotos zu machen 
von etwas und hatte auch erkennen 
müssen, dass man schon wieder in der 



 

Wohnung EINE FREMDVERFÜGUNG 
GEMACHT HATTE – Mutti`s 
HEIZKÖRPER ist auf STERN * gestanden – 
also AUS! Doch der Heizkörper war HEISS! 
UND DAS IST ETWAS, was man aus der 
FERNE verursachen konnte! DAS GILT 
WIEDER FÜR ALLE MENSCHEN IN 
EUROPA und doch auch als Warnung 
FÜR ALLE, die die TECHNIK so feierten 
und WIE TOLL DOCH INTERNET und 
virtuelle Zimmer und TOPsecrets seien. 
NICHTS IST FÜR ALLE? NICHTS NUR 
FÜR EINZELNE? Es wird FEIERSTUNDEN 
keine mehr geben; NACHTFINSTERNIS 
wird es geben für alle, DIE MENSCHEN 
UND DER WAHRHEIT NICHT 
VERTRAUTEN und dadurch alles 
schlimmer und schlimmer werden ließen! 
DIE BERICHTE IN PRESSE UND 
SONSTIGEN MEDIEN sind nicht 
TAGGENAU und immer verursacht FÜR 
DIE VERURSACHENDEN DES NATUR- 
UND MENSCHENSTERBENS. Es wird 



 

immer mehr erkannt, WER OHNE SÜNDE 
LEBT UND FÜR MENSCHEN UND 
NATUR und wer FÜR DIE SÜNDE UND 
SÜNDER UND DAS WELTGESCHEHEN 
tat und tut!!! 
 
Michaele und Pierre sind es vor vielen 
Jahren gewesen, die die Idee aufgreifen 
mussten, EIN FORMAT FÜRS INTERNET 
KREIERT ZU HABEN, in dem nur 
POSITIVES berichtet wird UND 
SCHAFFTEN ES DOCH NIE . das liegt 
schon allein daran, DASS ALL DIE 
„ERFOLGSBERICHTE“ eine absolute Lüge 
blieben, WEIL NUR DIE NATUR ALLES 
DAS BRINGT, was alles EGOMANE und 
WIRTSCHAFTSORIENTIERTE abtrennt 
vom MENSCHWERDEN, damit die 
NATUR ALLEIN wieder als DAS 
WICHTIGSTE UND RICHTIGSTE 
anerkannt wird UND SOMIT DIESE 
ALLEIN ALS GEBEND!!! WENN DIE 
BASIS DES LEBENS IN EINEM 



 

MENSCHEN nicht gegeben ist, IST DIE 
SEELE NICHT DA und dann konnte der 
WIRTSCHAFTSZWEIG „GLÜCK“ boomen 
und doch nur PECH FÜR MENSCHHEIT 
UND NATUR BRINGEN – weil das „ER“ 
so wollte und verursachte UND DIE 
GEDANKENSPIRALE nicht aufhörte, all 
das zu bewirken, was UNMENSCHLICH 
IST und STREIT verursacht und das 
ABGELENKT SEIN UND 
FERNGESTEUERT SEIN und ABSTREITEN 
und überhaupt DEN STREIT, den DIE 
MASSE als zum Leben gehörend 
anerkennen musste. 
 
MENSCHEN SIND IM LEBEN und sind nie 
mehr MITALL DENEN, die die Sprache der 
NATUR und die der EDENLIEBE und die 
der EDENMENSCHEN nicht verstehen. 
SELBST WENN DIE WELTLINGE wollten 
oder es behaupten oder vergeben: MAN 
SIEHT AN DEN GEÄUSSERTEN 
WORTEN UND DEN HANDLUNGEN, 



 

dass diese Weltlinge und STAATS- und 
KIRCHENverhaftete sind UND SOMIT 
ZUR WELTSEKTE gehören! 
 
AUF DEM FENSTERBRETT VON MUTTI 
steht eine VERÄNDERUNG – eine Flasche 
STILLES WASSER NUN und die vielen 
Flaschen mit spritzigem Etwas drin stehen 
nicht mehr auf dem Balkon. SO VIEL 
WASSER trinkt mit nicht. Wo sind diese 
also hin? DIE, die Mutti`s Körper führen 
UND DIE DIE HINSEHEN wissen es und 
Evalonja als INES EVALONJA behält 
einfach NUR DIESE GUTE 
VERÄNDERUNG FÜR DIE MENSCHEN – 
also für alle gealterten Menschenmuttis, 
die nie WAHRHEIT wissen durften und 
alles FALSCHE sagen und tun mussten! 
 
„SEIN“ Denken blieb: „HAT MAN EINE, 
hat man irgendwann ALLE! Hat man 
EINEN, hat man irgendwann alle!“ 
 



 

WIR MENSCHEN WOLLEN NICHT 
ALLE! Nur Menschen sind zu Menschen 
gehörend UND DIE KENNEN ERDE UND 
SONNE UND NATUR ganz genau! Und 
so nutzt DIE LEBENSEELE DAS SYSTEM 
DER TECHNIK in aller Ruhe DIE 
MENSCHEN zu trennen von DER MASSE! 
DIE MASSE gehört zur Welt und war nie 
gemacht FÜR DIE UNSTERBLICHE, 
BESEELTE LEBENweise!  
 
DIE MASSE WIRD ALS GESAMTART 
aussterben – wie schon TIERARTEN! 
 
ZUR MASSE will man nicht gehören. 
DOCH MAN GEHÖRT DAZU, wenn man 
KUNDEN und KLIENTEN und 
PATIENTEN und PERSONAL und 
dergleich wollte und will, DENN MAN 
HAT SO DER BEVÖLKERUNGSDICHTE 
DER WELT gedient und so immer DIESEM 
EINEN, DER „DIE SPINNE DES NETZES“ 
heißt! KREUZ und WEBERKNECHT 



 

gehören zur MASSENART – und „ART“ ist 
ein anderes Wort FÜR KUNST und gehört 
nicht zum Naturleben und schon gar nicht  
zum EDENLEBEN! 
 

 
 
SO IST DAS NUN DAS SEHEN DESSEN, 
was Ines Evalonja vor einigen Minuten IN 
DER EIGENEN WIRKLICHKEIT GESEHEN 



 

HAT – im WELTempfangsraum, der zum 
MENSCHEN HINBRINGT, der Mutti sein 
wird, SOBALD DIE HYPNOSE aufhört, die 
doch nur durch WORTHÜLSEN entstand 
und doch durch so viel mehr, was alles mit 
KIRCHENKREUZ zu tun hat und all den 
Vernetzungen zu MORGEN- und 
ABENDstern! STILL sind wir Menschen 
und doch auch nicht! SPRITZIG jedoch nie 
mals!!! 
 
DIE MENSCHHEIT IST AUF 
„STUMMschaltung“ gebracht worden und 
durfte WAHRHEIT NICHT SAGEN und 
wenn, dann wurde diese abgelehnt und 
nicht anerkannt – so offensichtlich diese 
auch gewesen ist. WIE HAT DIE MASSE 
geschimpft und gejohlt und Aggressivität 
verbreitet UND ALLES DAS IST 
PANDEMIE und diente und dient DEM 
ABSOLUT LETZTEN AUSGANG. Dieser 
AUSGANG ist für Welt und Weltlinge der 
Tod UND FÜR ERDE UND NATUR UND 



 

MENSCHEN MIT VATER SONNE 
ENDLICH WIEDER LEBEN!!! 
 

 
 
DAFÜR BRAUCHTE ES AUCH DAS, was 
auf dem Foto ist! EIN KINDLEIN in einem 
Bettchen und die Eltern kniend und 
bittend und betend, dass es GESUND wird 
und lächelt und wieder Freude hat. DOCH 



 

DIE DREI KÖNIGE und das 
IMMERGRÜNE, STACHLIGE und DER 
MAGISCHE KREIS hatten das unter 
anderem verhindert. NIE MEHR 
RETTUNG und nie mehr Hilfe sind 
EINGEGEBEN gewesen! MIT DEN REHEN 
IM WALD sollen und können weder 
Kinder allein NOCH MIT DEN WAHREN 
ELTERN LEBEN. Doch empfindsam wie 
Rehlein sind KIND UND WIRKLICHE 
ELTERN! Ines Evalonja wusste all die vielen 
Jahre und Monate und Wochen und Tage 
nicht, DAS ES DAS SPIEL GIBT und Spieler 
und VERDIENENDE AM TOD VON 
MENSCHEN! Doch sie weiß nun WER SIE 
IST und wer in ihr Leben gehört und wer 
nicht UND WER IHR NICHTS GEBRACHT 
HAT! 
 
WIR MENSCHEN MÜSSEN und WOLLEN 
nicht alle BÖSEN ERFAHRUNGEN 
ANDERER auch machen! ES REICHT, dass 
es EINER oder EINE schlimm hatte! 



 

SO KOMMEN WIR ZUR UNERLAUBTEN 
WERBEPOST! Ines Evalonja IST NICHT 
VERSICHERTE DER BAHN-BKK! Es ist 
EINE BETRIEBSKRANKENKASSE, die nur 
BAHNbeschäftigte versichern darf. 
DENNOCH VERURSACHTE MAN 
GEGENSÄTZLICHES! SELBST 
BAHNBESCHÄFTIGTE durften und dürfen 
nicht gezwungen werden, KRANKHEIT zu 
bestätigen – nicht einmal unfreiwillig! 
KRANKHEIT GAB ES UND GIBT ES NUR, 
weil KIRCHE UND STAATENSYSTEM 
daran verdienten und KRANKHEITEN 
erfanden (so wie Corona) und still und 
heimlich alles schon vorbereiteten, was 
GELDER EINSPIELT! 
 
EIN ALLERGIETEST wurde gemacht, um 
an REAKTIONEN DER HAUT z.B. zu 
beweisen, dass eine Störung vorliegt. DIESE 
MUSSTE STETS VORLIEGEN, weil der 
KÖRPER IMMER ANZEIGEN MUSS, dass 
da etwas gemacht wurde, was nicht richtig 



 

ist! GIFT DURFTE UND DARF NICHT IN 
DEN KÖRPER – weder den der Erde, noch 
in den der Menschen, noch in den der 
Tiere oder Bäume oder Blumen usw. 
DOCH MAN HIELT SICH NICHT DRAN 
und verursachte, DASS INES EVALONJA 
das PRÄPARAT „LORANO“ einnehmen 
musste, WAS VOLLKOMMEN 
WIRKUNGSLOS BLEIBT und dennoch 
GIFT IN DEN KÖRPER BRINGT, dass der 
Körper loswerden muss. WIE VIELE 
PILLEN UND TABLETTEN HAT MAN 
HÖCHSTENS SCHON „PROBANTEN“ pro 
Tag einnehmen lassen EINGEFÜLLT IN 
DAFÜR HERGESTELLTE 
WOCHENPLASTIKBEHÄLTER? Alles das 
gab es früher nie. DOCH DER 
HERRENAPPARAT LIEF SO, dass das, was 
EINMAL KLAPPTE immer mehr und mehr 
wurde – IMMER FÜR NOCH MEHR 
GELDEMPFANG und NOCH GRÖSSERE 
WAHNSINNIGE TRAUMillusionen. 
ALLES HAT DER ERDE UND DER 



 

MENSCHHEIT UND NATUR KRAFT 
GENOMMEN! Das ist und bleibt bekannt! 
Ines Evalonja könnte fortlaufend – also 
dauernd schreiben, UM ALLE STAATS- 
UND KIRCHEN UND POLIT- UND 
WISSENSCHAFTS- UND WIRTSCHAFTS 
UND PRIVATVERGEHEN DER SÜNDER 
aufzuschreiben. DAS HATTE 
MINDESTENS IMMER EINER GEWUSST 
und nicht daran glauben sollen, dass 
MENSCHHEIT UND NATUR NOCH 
GERETTET WERDEN KÖNNEN – auch 
DAS hat Geld gebracht: DAS WETTsystem 
ist auch EIN SPIEL von vielen! DOCH ES 
GEHT WEITER UNSER 
VERÖFFENTLICHEN und Ines Evalonja 
GEHT SPAZIEREN UND HAT FRISCHE 
LUFT und schaut AUCH FÜR MUTTI, dass 
IM ZIMMER GELÜFTET IST und nach 
vielem anderen auch. JETZT BRAUCHT 
AUCH INES EVALONJA noch eine 
ELEKTROLAMPE und schaut manchmal 
mit einer gekauften BRILLE OHNE BÜGEL 



 

(DAS HAT MIT DEM BEREICH HINTER 
DEN OHREN ZU TUN, der AUCH 
VERNETZT MIT SCHLIMMSTEM!), wenn 
etwas GANZ GENAU angesehen werden 
muss – DOCH IN DER NATUR BRAUCHT 
MAN KEINE BRILLE UND SIEHT, dass 
draußen nicht FRÜHLING IST, wie es 
falscherweise schon wieder IM NETZ steht 
UND WILL KEINE WINTER SUCHEN, 
sondern DAS LEBEN SEHEN WIR 
MENSCHEN! ROSEN blühten nie im 
Frühling, SONDERN BLÜHEN IN DER 
ZEIT, in der die MORDE begannen und 
damit diese BEENDET SIND, blühen 
ROSEN ALS ERINNERUNG! MENSCHEN 
WISSEN, was auf der Erde geschehen ist 
UND DIE GESAMTNATUR und so weiß 
NUR DIE GESAMTNATUR MIT DER 
ERDE was geschah, wo es geschah und 
weshalb und wem und durch wen und was! 
KEINE SÜNDER MEHR UND KEINE 
LÜGEN MEHR UND KEINE 
VERDIENENDEN MEHR!!! 



 

NUN ZUR UNERLAUBTEN POST, in der 
AUSSCHLIESSLICH 
VERNETZUNGSBILDER HIN ZU GRAB 
UND SÜNDE UND LÜGE ist – und 
natürlich ZUM GELDERWERB und dem 
„EROTICUM“… NIE MEHR MIT UNS 
MENSCHEN ALLES DAS! 
 

 
SOLCH EINEN SCHWALL WASSER 
WOLLEN MENSCHEN NICHT und 
FEINFÜHLENDE TIERE NICHT. DOCH 
MIT AUSGESCHALTETEN 



 

NATÜRLICHEN EMPFINDUNGEN 
bemerkt man einfach NICHTS – NICHTS 
WAHRES UND NICHTS NATURnahes! 

 
 

DIESER STRICHCODE ist die 
VERBINDUNG INS DIREKTE GRAB – 
PROBANT auf LEBENSZEIT und diese 
ZEIT wurde fremdbestimmt: WIE LANG 
und was diese so alles beinhaltet an NOT 
und LÜGE und Sünde und Leid und 
Schmerz etc. pp WIR HABEN WAHRHEIT 
geschrieben und gesagt UND ANDERE 
AUCH und nach und nach vernetzt sich 



 

nun WELTGESCHEHEN MIT ALLEN 
WELTGRÖSSEN und deren Anhängern 
und Fans und so weiter! 
 
MENSCHEN WERDEN DADURCH FREI 
UND GERETTET und NATUR UND ERDE 
UND SONNE EBENSO!!! 
 

 
 

DAS IST NICHTS GUTES UND NICHT 
GESUND ODER HEILSAM! KEINE MUSIK 
MEHR – das ist bereits bekannt. WEIL ES 
NATUR UND MENSCHHEIT STÖRTE, 



 

wurde es mehr und mehr und schlimmer 
und schlimmer TEXTE UND TÖNE! DAS 
IST NIE EGAL GEWESEN! Und nun bleibt 
es ÜBERALL IN DER MÖGLICHKEIT 
GEWUSST ZU WERDEN und es zu lassen. 
DOCH DEN WELTGRÖSSTEN BLEIBT 
KEINE WAHLMÖGLICHKEIT MEHR, 
diese sind endlich GEFUNDEN UND 
BLEIBEN FALLEND IN JEDER WEISE und 
EBEN STERBEND – egal in welchem Alter 
diese geschätzt oder wirklich sind! 
 
GLEICH KOMMT DAS EINSORTIEREN 
VON KLEIDUNG – diese hatte es in EDEN 
nicht gebraucht. WIE SCHNELL WIR 
WIEDER EDEN HABEN IN EUROPA 
hängt vom Wetter unbeeinflusst ab und 
doch davon, dass UNS MENSCHEN 
niemand mehr angafft oder beobachten 
oder stören könnte. DAFÜR GAB UND 
GIBT ES WICHTIGSTES ZU TUN! SOMIT 
IST NOCH LANGE NICHT ALLES GUT! 
FÜR MENSCHEN NUR NOCH LEBEN 



 

reicht nicht, WEIL NATUR UND ERDE 
UND SONNE wichtigst sind, weil es sonst 
für niemanden mehr Leben gibt! WIR 
MENSCHEN können „ORDNUNG“ 
halten, doch diese ist nebensächlich und 
somit unwichtig, WENN ES UM DIE 
RETTUNG VON MENSCHEN GING UND 
GEHT und eben auch wenn es um das 
ERINNERN AN DAS EINFACHE LEBEN 
MIT DER NATUR GING UND GEHT und 
die WICHTIGE NATURRETTUNG und 
unsere HEILIGE ERDE UND DEREN NOT! 
 
FROHE WEIHNACHTEN MIT IMMER 
NOCH MEHR WELTgeschenken gibt’s 
sicherlich noch in WORLDfamilys – diese 
sind jedoch ABSOLUT FOKUSSIERT! Was 
das bedeutet, wird nicht mehr erklärt, 
damit WELTGESCHICHTE LEBENDIG 
ERLEBT WIRD. LEBENDIG ist nicht 
EDENLEBEN! Wir sind immer in der 
absoluten WICHTIGKEIT, 
WELTGESCHICHTE und 



 

ERDGESCHICHTE getrennt zu lassen, 
damit MENSCHEN SICHER SIND! 

 
DIESE FARBWAHL IST SCHLIMM und 
auch DAS GESTREIFTE VERNETZT! Ines 
Evalonja hat ÜBER ALLES ein wenig oder 
etwas mehr schreiben müssen. 
MENSCHEN HABEN EIN EXCELLENTES 
WISSEN und auch ein GEFÜHL FÜR 
ALLES DAS, was anderswo getan wurde 
und geschrieben und gesagt UND IMMER 
WIEDER IN GEGENTEILIGER ART! 



 

 
 

WORAN VERDIENEN DIE KASSEN? AN 
BEITRÄGEN, die diese nie kassieren oder 
fordern durften! Und doch an GESUNDEN 
und nicht an Kranken. SOLCH EIN BILD 
IST KRANK, weil es das UMGEKEHRTE 
IST ZU DEM, was gesund macht und 
GESUNDHEIT BEDEUTET – doch DAS 
FOTOLACHEN ist es, was das GEGENTEIL 



 

bekräftigte und VERNETZTE MIT DER 
ILLUSION, dass TEE und WARMES 
ANZIEHEN UND ZUDECKEN 
„GEMÜTLICHKEIT UND 
WOHLFÜHLEN“ bewirkt! DAS LESEN 
VON BÜCHERN IST DERSELBE 
VERNETZUNGSKREISEL und bewirkt 
immer mehr FÜR ALLE WELT DAS 
CORONArückwärtsERKENNEN! 
 
HÄTTE MAN NUR DIES NICHT 
GEMACHT und DAS nie zugesagt! DAS 
HAB ICH NIE GESAGT und 
unterschrieben auch nicht. ICH WOLLTE 
DOCH RAUSGEHEN, doch dann… 
 
ALLES DAS GIBT UND GAB „ER“ und sein 
„ES WERDE…“ DOCH ES WURDE NICHT 
BESSER und kein Glück – kein echtes 
andauerndes! WIE GEHT ES DIESER 
DAME im wirklichen Leben? DAS KANN 
herausgefunden bleiben!!! MENSCHEN 
wollen sich NIE MEHR ABLICHTEN 



 

LASSEN – schon gar nicht zur 
IRREFÜHRUNG und ABKASSIERUNG 
von MENSCHEN!!! 

 
NIE MEHR FUSSBAD! MUTTER ERDE 
MÖCHTE NICHT WEITERHIN VEREISTE 
BERGE UND BÖDEN und keine WÜSTE 
und keine Lügner UND KEIN SALZ UND 
GIFT MEHR!!! MENSCHEN WISSEN DAS, 
weil DIE SEELE miteinander und 
füreinander ERINNERT ALLES RICHTIGE 
und WAHRE – wie lange es auch falsch 
gewesen sein mag, NUN WIRD ALLES 



 

RICHTIG und WAHRHEIT NUR BLEIBT 
ÜBRIG und so werden ALLE DIE DER 
LÜGE DIENEN FÜR GELD UND FUN 
UND PRESTIGE UND MACHT erkannt 
und DER ÖFFENTLICHKEIT BEKANNT! 
AUFHÖREN!!!! MIT ALLEM FALSCHEN 
AUFHÖREN! Für all diese MASSENWARE 
werden BÄUME INS STERBEN 
GEBRACHT und WASSER 
VERSCHMUTZT und eben DIE 
GEDANKEN DERER, die früher in 
einfacher, natürlicher Weise lebten! NIE 
MEHR MAINstream und LIFEstreams und 
LIVEstreams UND LÜGEN MIT „LOVE“ 
vernetzen. ALLES WIRD NUN 
NACHVOLLZIEHLICH und weiter und 
weiter VERRINNT DIE ZEIT und der 
SAND FÄLLT VON OBEN NACH 
UNTEN in der Sanduhr! 
 
GLEICH WIEDER DAS FALSCHE 
LACHEN HOLLYWOODS, bei dem es 
ALLEN SCHLECHT WERDEN soll! 



 

 
 

MENSCHEN HATTEN ES SCHON 
LANGE NICHT ERTRAGEN und vor 
allem die nicht, die wegen LAPTOP und 
HANDY – man siehts auf dem Bild gleich 
zusammen – ABSOLUTE KÖRPER- und 
WAHRNEHMUNGSLEIDEN und –
STÖRUNGEN hatten. DAS ALLES WURDE 
UND WIRD GEWUSST – doch das 



 

EXPERIMENT MENSCH&ERDE hat zu viel 
GELD eingebracht und DAS MONOPOL 
hat dennoch DEN STERBEWILLEN 
gestärkt – NUN FÜR DIE GESAMTWELT, 
die mit MENSCHHEIT UND 
GESAMTNATUR nichts mehr zu tun hat! 

 
HIER SIEHT MANS GLEICH AUF EINEN 
BLICK: Google und STORE und PLAY und 
QUADRAT (auch nicht im Doppel) und 
TELEFON und EMAIL halfen noch nie! ES 
IST ABSOLUT VERBOTEN DAHER das 
anzuraten oder zu wollen IM ONLINE-



 

SCHNELLVERFAHREN! ES WURDE 
GEWUSST, wo man das erdachte und AUF 
STRASSEN UND SCHIENEN UND IN 
STÄDTE BRACHTE, dass das „SEHEN VON 
DIESEM“ schon Anerkenntnis brächte und 
DAS TUN DAZU! DOCH: Die Natur 
wusste und erkannte und ist seither MIT 
MENSCHEN NUR – das sind die MIT 
SEELE SCHON – bereits IM EDENLEBEN! 
DAS EDENLEBEN IST NOCH NICHT SO, 
wie es sein wird und das wissen wir 
Menschen sehr genau. DOCH BESSER 
WiSSEN, WAS LEBEN IST UND WOFÜR 
MAN LEBEN MUSS UND MAG, als das 
SICHERE STERBEN UND VERDERBEN IM 
BLICK und keinen Ausweg mehr! 
 
ZUZUSEHEN, wenn EIN MENSCH STIRBT 
oder EIN TIER, der und das GERETTET 
HÄTTE WERDEN KÖNNEN UND 
MÜSSEN, IST NICHTS, WAS MENSCHEN 
KÖNNTEN oder wollten! DAS WISSEN 
WIR MENSCHEN MITEINANDER. DIE 



 

LEBENSEELE HAT UNS GERETTET VOR 
BEINAHE ALLEM, seit es um die 
ERLÖSUNG aus VERGANGENEM 
SCHLiMMEM GING UND GEHT! Was 
Mutter ERDE erleiden und erdulden und 
ertragen musste FÜHLEND? Man möchte 
es nicht mehr anschauen. MAN MÖCHTE 
ES NUR ÄNDERN, damit auch wir 
Menschen UND DIE GESAMTE 
MENSCHHEIT DIESES ÄNDERN 
empfangen IN STETS FEINERER UND 
BESSERER UND EDLEREN WEISE! 
 
WIR MÜSSEN ALLES DAS NOCH EIN 
WENIG ERTRAGEN, was UMGEDREHT 
und KOMPLETT FALSCH IST, obwohl DIE 
ABSOLUTE WAHRHEIT BEREITS 
BEKANNT und auch, was absolut 
LEBENZERSTÖREND gewesen ist und 
VERRAT AN UNS! ES KOMMT DER 
AUGENBLICK, wo nichts mehr zu 
verändern ist…! 



 

 
 

ES IST BEKANNT, dass die 
WASSERVORRÄTE in der Erde und auf 
der Erde knapp sind UND SCHMUTZIGST! 
WOHER DAS KOMMT IST AUCH 
BEKANNT hier und dort. WER IN DIE 
NATUR GEHT, erkennt das auch mit 
eigenen AUGEN und der eigene Nase und 
den eigenen Ohren… DER KÖRPER 



 

SEHNT SICH NACH EDEN!! DUSCHEN 
hat MIT EDEN NICHTS ZU TUN! MEHR 
UND MEHR wurde gebaut und dieser 
SCHLIMME LUXUS hinein, der nichts – 
wirklich GAR NICHTS – 
LEBENFÖRDERNDES BRACHTE! DAS IST 
GEWUSST und dennoch wurde GERADE 
ERST RECHT mehr und mehr gebaut UND 
NATUR ZERSTÖRT!!! Und die, DIE GELD 
ERHIELTEN und in den Regionen auf der 
Erde sind, WO DIESE VON ERDE UND 
SONNE UND NATUR NIEMALS JE 
AUCH NUR EINMAL LAND UND HAUS 
erhalten ODER MEHR ALS EINS, sind die, 
die immer UNGESEHEN BLIEBEN und 
sich DAS FEINSTE in jeder Hinsicht 
GESTOHLEN HATTEN und doch die 
WIDERLICHSTEN von allen sind! 
 
DA HILFT AUCH DUSCHEN NICHT! Und 
alle MATERIALEN hat man der ERDE 
gestohlen UND DIE LEBENZEIT und 
LEBENKRAFT DERER, die das 



 

HERSTELLEN und ARBEITEN MUSSTEN, 
ohne freie Wahl, es nicht zu tun! RIESIGE 
GELDTRANSFERS HATTE ES GEGEBEN 
und dennoch wurden die 
MINUSBETRÄGE mehr und mehr IN 
UNSEREM EUROPA und doch auch 
woanders! WIR MENSCHEN BRINGEN 
WAHRHEIT IN DEN TAG und das 
NATURBEREINIGUNGSSYSTEM tut alles 
das, was wir Menschen nicht tun sollen und 
nicht tun müssen! 
 
ES IST DUNKEL und wieder hat man 
MUTTI NICHT IM HELLEN WIEDER IN 
DER WOHNUNG SEIN LASSEN!! Es ist 
kaum jemand unterwegs UND DIE 
REGIERUNG WILL DAS. KEINE LUFT 
MEHR und keine gesunde Nahrung mehr 
und KEINE WAHRHEIT – das lässt ALLE 
STERBEN MIT NATUR UND ERDE! 
DOCH MENSCHEN WOLLEN LEBEN und 
ERDE UND SONNE UND NATUR AUCH 
und wäre Mutti nicht beeinflusst worden, 



 

wäre sie GLÜCKLICH GEBLIEBEN MIT 
INES EVALONJA und mit den 
MENSCHEN SCHON FREI VON ALLEN 
LÜGEN und falschen Ansichten und DER 
GEFAHR ALS CHRISTIN ANS KREUZ 
GEBUNDEN ZU BLEIBEN – Mutti ist 
keine Christin, weil sie MENSCH IST DER 
NATUR – doch die VERNETZUNG DEN 
STADTSTAATES machte alle Menschen 
dazu – gewusst oder ungewusst! 
 
DAS EHEPAAR MOSCH GEHT IN DIE 
KIRCHE UND IST ALLES DAS, was genau 
diese sind: UNMENSCHLICH UND 
RECHTHABERISCH UND 
BEVORMUNDEND UND GEHÄSSIG! 
Diese standen heute bei deren ZU 
GROSSEM AUTO… DIESE MÜSSTEN 
AUCH LAUFEN DER NATUR ZULIEBE 
und besser KEINE NADELNDEN ZWEIGE 
IN DIE WOHNUNG TRAGEN und an 
Weihnachten erinnern und glauben. DIESE 
SAHEN LANGE ZU INES EVALONJA 



 

HIN. WARUM? Weil sie PAPIER IN EINE 
AUSSENTONNE BRACHTE und nicht in 
die, die diese in den Keller stellten einfach 
so! HERR MOSCH KRAMT IN DEN 
PAPIEREN, die da hineinkamen – das lässt 
sich freiwillig ungesehen besser machen. 
DOCH NICHTS WAR JE UNGESEHEN – 
die STAATSkörper sind ALLE im ROBOT 
und von INNEN NACH AUSSEN und von 
AUSSEN NACH INNEN studiert und 
geleitet und manipuliert! WAS GAB MAN 
DIESEN FÜR GEDANKEN IN DIESER 
SITUATION? Über Mutti kamen schon 
VIELE BÖSE DINGE ZU INES EVALONJA 
und zu Mutti waren MOSCHS mehr als 
böse schon UND DOCH IST ES IMMER 
WIEDER NUR „ER“ dieser EINE 
SPIELENDE!!! Es IST FINSTERER ALS 
FINSTER seit gewusst wird, WER INES 
EVALONJA einst gewesen ist UND 
AUCH, wer die anderen HILFREICHEN 
MENSCHEN SIND, die nur noch für die 
RETTUNG DER MENSCHEN UND DER 



 

ERDE UND SONNE UND NATUR LEBEN 
MÜSSEN. Wer festlegte, dass WIR 
MENSCHEN nichts erhalten dürfen und 
DIE DIE NICHTS TUN ODER NUR 
FALSCHES? AUCH DER HERR, der GOTT 
ERDACHTE UND SPRACH: „Am Anfang 
war das Wort…“ DIESER IST KEIN 
VORBILD und die STAATS- und 
KIRCHENTREUEN auch nicht, weil denen 
DIE SEELE UND DIE VERBINDUNG ZUR 
NATUR deshalb (ES NIEST IM HAUS zur 
Bestätigung)!  
UNS GING ES FRÜHER AUCH NICHT 
ANDERS – als unsere Körper noch 
komplett übernommen und vom 
SEKTENSTAAT geleitet und 
GESCHUNDEN UND AN LEID UND 
SCHMERZ UND FALSCHHEIT 
GEBUNDEN! DOCH NUN nützt das SEHR 
VIEL, denn so können wir VERGLEICHEN 
und daher nur ERKENNTNIS HABEN und 
uns FREUEN, dass wir DAS FALSCHE 
überwunden UND SOMIT NATUR UND 



 

ERDE UND SONNE UND UNSEREM 
EIGENEN LEBEN und dadurch den 
anderen auch MIT DER NATUR 
unterstützend beistehen können. DAS 
MEISTE KANN NUR DIE NATUR TUN 
und wir MENSCHEN wissen, dass wir nur 
MITEINANDER FÜR DAS HEILENDE 
EDEN da sein können und die heilenden 
MENSCHEN und beschmutzen 
SEELENWEGE! 

 
 
KEINE TOCHTER DER ERDE&SONNE  



 

würde EIN KIND WOLLEN und sich derart 
FOTOGRAFIEREN LASSEN! Schon viel zu 
lange HAT MAN DAS FEINGEFÜHL und 
DIE NATUR ÜBERGANGEN und DEN 
SCHUTZ, den die FAMILIE braucht schon 
bevor diese eine Familie wird. NIEMAND 
in der Welt HAT DIESE EDENWEISHEIT 
und dieses SICHERE WISSEN FÜR DAS 
RICHTIGE! MENSCHEN wollen DER 
WELT nicht ein einziges Kind mehr geben! 
SICHERHEIT IST GEBOTEN FÜR DAS 
NEUE LEBEN und das kann es erst geben, 
wenn es die Welt und deren 
Vernichtungsrituale nie mehr gibt! DAFÜR 
TUN WIR MENSCHEN NICHT ERST SEIT 
2020 mehr als alle! NIE MEHR 
UNGEWOLLTE KINDER! DIE NATUR 
MUSS BESTIMMEN, wann Kinder auf der 
Erde geboren werden und diese wollen 
wieder IM LICHT DER SONNE geboren 
sein UND MENSCHEN WERDEN in 
undmit der Natur – unbeeinflusst und 
daher sicher! 



 

 

 
 

SCHLIMM, DASS ZU SEHEN und noch 
schlimmer, zu wissen, was über den CHIP 
auf der Karte alles GETAN WURDE und 
getan werden kann (ES NIEST EIN TYP im 
Haus zur Bestätigung). INES EVALONJA 
hat ihre VERSICHERTENKARTE längst zur 
Bahn-BKK gesandt per Einschreiben! 
MENSCHEN SIND OHNE 
MITGLIEDSCHAFT und gehören nicht zu 
den DUCKMÄUSERN und nicht zu denen, 



 

DIE WOLLEN und dann doch den 
berühmten „SCHWANZ EINZIEHEN“! 
MACHEN SIE – die SIE DIESEN 
KRANKMACHWEG ERSCHAFFEN 
HATTEN UND MORDE UND 
GELDERWERB alles das mit sich selbst, 
WAS SIE MENSCH UND TIER 
ANGETAN! Informieren SIE IN ALLEN 
DETAILS, was getan wurde und was alles 
schief gelaufen ist! DIE NATUR BRAUCHT 
KEINE NATURZERSTÖRER und 
GESUNDHEITSVERLEUGNER und keine 
ZEUGEN FÜR LÜGEN und keine 
PROGRAMME die nichtsahnende und 
nichtwissende MENSCHEN von innen 
heraus studieren und manipulieren und 
fehlorientieren und PER 
TECHNIKLIEADING alles das tun lassen, 
was diese ohne das nicht gemacht hätten! 
 
Ines Evalonja war EINMAL IN WIEN und 
hat dort einem bei etwas geholfen, was sie 
nie wieder getan hätte, weil nun ARBEIT 



 

FÜR GELD mit WEIHNACHTEN UND 
DEM ALLUMFASSENDEN MENSCHEN- 
und NATURSTERBEN verbunden gewesen 
ist. WEIHNACHTSMARKT IN WIEN in 
einer NOBELgegend ist nichts, was EIN 
MENSCH noch aushalten wollte… INES 
EVALONJA wurde als „Geringfügig 
Beschäftigte“ angemeldet und das gibt es 
NUR IN EUROPA DIESEN ZWANG. 
Dadurch gab man MENSCHEN ALS 
EIGENTUM in ein anderes Land. DAS IST 
GEWUSST UND BEWUSST GENUTZT, 
weil man dafür IN HÖCHSTER EBENE SO 
RICHTIG DEN „JACKPOT“ einkassierte. 
ES GIBT DIE VERSICHERTENKARTE 
NOCH und daher wird diese als 
ZEITDOKUMENTENBEWEISSTÜCK 
eingefügt. WIR MENSCHEN WOLLEN 
NUR FREI SEIN VON ALLEN 
BETRÜGERN und GEGEN MENSCHEN 
UND ERDE UND NATUR 
kooperierenden. NIEMALS ZUVOR HAT 
ES EINEN SOLCH OFFENSICHTLICHEN 



 

„MENSCHENHANDEL“ GEGEBEN, bei 
dem DATEN immer wieder modifiziert 
wurden UND NOCHEINMAL 
VERKAUFT. UND DER KLON ALS 
MACHTwerkzeug ist dabei noch gar nicht 
erwähnt geworden. DIE SEELE KANN 
NICHT IN ZWEI oder noch mehr Körpern 
sein. DIE SEELE IST NUR IM ORIGINAL 
und nur DER ORIGINALMENSCH MIT 
SEELE kann alles das, was WELTLINGE und 
Klone eben nie können werden oder 
erlernen können! 
 
MUNDRAUB ist nicht nur ein Wort – 
man hat LIPPEN abgeschnitten schon 
UND DAS WORT HATTE DER HERR über 
die Münder der ÜBERNOMMENEN 
MENSCHENKÖRPER und doch viel mehr 
eben über DAS „GEMEINE VOLK“ und die 
KLONE DER FILMindustrie und POLITIK 
und Medizin und und und! 
 



 

DIE NATUR LÄSST SICH NICHT MEHR 
INS AUS DRÄNGEN! 

 



 

MAN SIEHT DIE 
VERSICHERUNGSNUMMER UND DEN 
NAMEN! MAN LIESS „INÈS“ erscheinen, 
obwohl INES in der Geburtsurkunde steht 
UND HEUTE WISSEN WIR ALL DIE 
GRÜNDE für die viel zu vielen 
gleichartigen 
„VERWECHSLUNGSSPIELCHEN“ in allen 
GENERATIONEN! Auf dem Bild mit den 
KNIEENDEN ELTERN und den von Vati 
handgeschnitzen anderen Figuren sieht 
man EINEN UMGESTÜRZTEN BAUM 
und als Mutti die Figuren aufgestellt, war 
EIN KÖNIG LINKS ALLEIN GESTELLT mit 
Gesicht zur Wand… ZUFALL? NEIN – 
alles hat SYSTEM und METHODE! Doch 
wir müssen alles das NIE MEHR WISSEN, 
worum es DEM „ES“ geht – denn mehr ist 
DER HERR nie mehr. NUR MENSCHEN 
SIND LEBEND UND NUR MENSCHEN 
sind somit als „ER“ wie Sohn und Vater 
und Mann anerkannt und als „SIE“ wie 
Tochter, Mutter und Frau!!!! Es gäbe viel 



 

mehr noch auszuführen, DOCH 
AUSFÜHREN BRINGT INS AUS – so wie 
man KATZEN UND HUNDE AUSFÜHRT, 
als sei das normal oder richtig. AUCH 
DARÜBER WURDE SCHON 
GESCHRIEBEN in all den vielen 
HEILIGSTEN EDENBÜCHERN die es nicht 
gebraucht hätte, WENN MAN DER 
NATUR ALLES DAS GELASSEN HÄTTE, 
was diese FÜR DAS EDENLEBEN braucht 
und so auch wir Menschen mit der 
GESAMTNATUR! 
 
AUFHÖREN ZU SCHREIBEN WIRD 
EVALONJA als Ines Evalonja oder Ines 
Donath erst dann, WENN DIE WELT NIE 
MEHR BEWIRKEN KANN, dass ein 
Mensch im Dunkeln draußen sein muss 
oder auch drinnen… MUTTI IST INES 
EVALONJA NUR LIEB IN GEFÜHL UND 
WAHRHEIT… dort, wo sie heute wieder 
sein musste, WEIL DIE FERNE DAS SO 
WILL UND BESTIMMT, ist nichts, was 



 

MUTTI geholfen hat und weiterhilft. 
DOCH WIR WOLLEN DER NATUR 
VERTRAUEN, dass alles weiter und weiter 
SINN ergibt, weil ALLE GESPRÄCHE 
aufgezeichnet bleiben und alles, was man 
Mutti SAGEN UND TUN LÄSST – es geht 
ja stets um die GANZ GROSSEN, die sich 
durch alles das so sicher fühlten, was 
ANDERE VERFOLGTE UND 
VERÄCHTIGTE UND UMBRACHTE UND 
SCHÄDIGTE… DAS DAS NIE RICHTIG 
GEWESEN IST, das spürt man leicht und 
möchte auch ganz sicher NIE MEHR 
WEIHNACHTEN und nie mehr 
VERBRECHER IM HAUS oder rings ums 
Haus ODER AUF DER HEILIGEN ERDE 
oder um die Heilige Erde!!! 
 
WIR WOLLEN KEINE NEUEN 
JAHRESZAHLEN und keine Kalender und 
keine WELTplanungen und das ANS 
ONLINE reden und TECHNIK ALS 
PARTNER! 



 

 
 

DAS IST SCHON GESTORBEN SEIN – 
EINE TASSE SCHON vernetzt zu allem, 
was KAFFEplauderei an SAUEREI und 
KEUSCHhusten UND STERBENLASSEN 
und VERFOLGTSEIN brachte! Das wussten 
auch wir EEWACHTE MENSCHEN NICHT 
bis wir es wissen mussten, DAMIT 
LEBENDE NICHT TOTE genannt sind oder 
ALS TOTE GEMELDT, obwohl man lebt als 
Mensch auf Erden! DIE LEBENSEELE 
BRAUCHT EINEN NEUEN 
EINZIGARTIGEN WEG – und dieser 



 

MUSSTE DURCH DIE TOCHTER DER 
Familie von Eden gegangen werden – DAS 
WOLLTE DIE WELT und das wollte DIE 
HEILIGE HEILENDE NATUR! NEUES gibt 
es IN WAHRER UND WIRKLICHER 
WEISE NUR VON INES EVALONJA… 

 
NETT GELACHT haben SIE ALLE und 
versichert, dass alles SICHER ist und ALLES 
GUT WIRD oder ausgeht. DOCH ES GING 
SICH NIE MEHR AUS FÜR DIE, die 
HOCHGESCHÄDIGT wurden… Ines 
Evalonja war einige Jahre „Eine von denen“ 



 

bis sie es nie mehr sein sollte UND DA 
BEGANN DER „MORDSWEG“ 
offensichtlich zu bleiben UND DIESE 
BEHANDLUNGSWEISE VON ANDEREN 
ebenso. NIE MEHR KRIEG UND NIE 
MEHR GESCHÄFTSLEUTE und nie mehr 
VERSICHERUNGEN UND BANKEN! Alle 
haben nur kassiert UND NICHTS 
GEGEBEN. Doch wenn wir hier sagen 
NICHTS, stimmt es nicht, DENN DIESE 
BRACHTEN DAS STERBEN UND 
KRANKWERDEN und ENTEIGNEN und 
BESTOHLEN BLEIBEN – so wie es 
MUTTER ERDE am allermeisten ging! 
 
WIR MENSCHEN SIND NUN SCHON 
WEITER- und WEITERGEGANGEN! Es 
gibt nur den Weg heraus aus allen Sünden 
und EHRLICH WERDEN! 
NIE MEHR WÜNSCHE schreiben und 
sagen – das ist schon DAS ABSOLUTE 
NETZ DER WELT! 



 

 
 

STABILITÄT IST ERFINDUNG GEGEN 
DAS LEBEN und alle GESUNDHEIT und 
DIE NATUR! Daher muss alles das nie 
mehr da sein. ALLE ZUSÄTZE waren etwas 
NOCH MIESERES und dienten immer 
wieder DER EINEN BETRUGSMAFIA, die 
auf der Erde NIE HERBERGE und 
BLEIBERECHT erhalten hätten 
SCHÄMEN SIE SICH MIT BLICK ZUR 
WAND oder in eine ECKE hinein! 
SCHAUEN SIE wie Braco und Ines Evalonja 
VON OBEN AUF EINE STADT und lassen 



 

sie SCHRIFTLICH WISSEN, was sie an 
NATUR entdecken und dann beim GANG 
DURCH DIE STADT, was sie dort genau an 
Natur entdecken!!! SOETWAS IST 
WICHTIG – die Natur beschenkt uns – 
nicht nur mit FRISCHLUFT, die man sogar 
auch schon verwehrte und verwehrt. 
MÖRDER ALLE DIE, die uns Menschen 
absichtlich UNKENNTLICH MACHTEN 
und alles ABBOGEN, was unserem WEG 
DER WAHRHEIT hatte helfen sollen – 
auch das GELD VON VATI und das, was 
nur für Ines Evalonja gegeben worden ist 
UND DAS EIGENE VERDIENTE! Wir 
lassen nicht locker UND MEHR UND 
MEHR ERFAHREN ALLES DAS und 
erwachen INS LEBEN NACH EDEN HIN! 
 
BEWEGUNG IM KOPF? Geht denn sowas? 
Was hat man doch nicht alles AN DEN 
KOPF gebunden – und ALLE WELT WEISS 
NICHT, was GELD und KOPF miteinander 
zu tun haben? OH DOCH – gerade die 



 

WELT ist es doch, die auch DIESES 
MÜNZELNspiel so gerne spielen ließ… 
KOPF ODER ZAHL? DIE WELT HAT DIE 
ZAHL NULL! Der Kopf des Menschen und 
alle sonstigen Köpfe auch GEHÖREN 
NUR DER NATUR und nur diese wird 
weiterführend bestimmen…! WAS? DAS 
WIRD erkannt! MENSCHEN UND 
NATUR sind im Leben wieder EINS und als 
diese EINS sind wir wieder DAS EINE 
FEINE LEBEN ohne Muster und Modell! 
 
HÄNDE WEG VOM SPERRMÜLL hiess es 
heute an einer Absperrung – da war auch 
EIN GLOBUS, was auch ein Modell 
geblieben ist! DAS IST DIE WELT und das 
bleibt der Welt – MÜLL und 
SCHERBENhaufen ALS ANTWORT, wofür 
man SCHULD HAT! 
 
SO iST DIE ERDE DIE MUTTER ERDE 
OHNE MODELL FÜR SICH und ohne 
MODELkinder! WIR TÖCHTER UND 



 

SÖHNE DER ERDE sind ohne Spiegel 
feiner und edler und richtiger und 
gesünder geworden, WEIL DIE SEELE uns 
MIT DER NATUR VERBUNDEN HATTE 
und wir wissen, DAS DIE LEBENSEELE alle 
Körper nutzt, UM ES LEICHTER WERDEN 
ZU LASSEN FÜR UNS MENSCHEN, nur 
noch DER NATUR UND UNS ZU 
VERTRAUEN! 
 

 
 

NIE MEHR EIS UND SCHNEE UND 
GEFRORENE BÖDEN und Bewegung 



 

fordern, DIE DIE, DIE DIESE GEBRAUCHT 
HÄTTEN, nicht hatten. 
AKTIVISMUS IST ABSOLUT 
SCHÄDIGEND und daher verboten! Wenn 
etwas vereist gewesen, ist nicht sofort 
SICHTLICHES LEBEN DA – das LICHT IN 
DIE AUGEN VON 
MENSCHENKÖRPERN richten, ist das 
ALLERWIDERLICHSTE… und doch ist es 
EINE JEDE TAT, die der STAATS- und 
KIRCHENapparat wollte und finanzieren 
und vorbereiten und tun ließ und 
ANSCHAUTE…! 
 
WIR HABEN DAS BILD mal so liegen 
lassen, dass man den KOPF verdrehen 
müsste oder den Bildschirm beim Lesen. 
MENSCHEN HABEN NICHT NUR EINE 
VARIANTE ALS LÖSUNG, wenn es um 
das ERKENNEN GEHT, wer MENSCH ist 
und wer nicht! (INES EVALONJA`s 
KÖRPER NIEST – das ist dann NOCH 



 

VIEL ALLERWICHTIGST als Anerkenntnis 
für wirklich ALLE!) 

 
So LASSEN WIR AUCH DAS SO ANDERS 
zur Ansicht, als es im NICHTERLAUBTEN 
MAGAZIN gewesen ist. DAS MAGAZIN 
ist auch DIE WELTbox FÜR MUNITION! 
 
GELDSCHEINE… das ist 
WELTPROGRAMM nummer? WAS FÜR 
EINE NUMMER IST HEUTE DRAN und 
hatten SIE von ALLEM heute oder letzte 



 

Woche wirklich genug abbekommen und 
DEM ZWECK DIENLICH GENUTZT? 
 
DER PULS und DER IMPULS sind ein 
TÖTLICHES DUETT der Welt! GENAU SO 
SIND ES SCHICKSAL UND CHANCE! 
 
6:39 am ABEND ließ man Mutti in die 
WOHNUNG hinein und direkt in die 
Küche gehen… DIE SECHS mit den ZWEI 
PUNKTEN bleibt in der Welt! 
 
DREI UND NEUN nehmen wir AN 
DIESEM SONNENTAG IN UNSEREN 
ERLÖSUNGSWEG und erinnern ALS 
ERSTE DREI SONNE&ERDE&NATUR als 
HEILIGSTE UND HEILIGOBERSTES! UND 
DIE NEUN IST DREI MAL EINE DREI… 
EVALONJA mit den einstigen Eltern, 
EVALONJA mit SONNE und ERDE und 
EVALONJA mit 
EDENSEELENGEFÄHRTE UND 
EDENKIND! In diese DREI EDENEBENEN 



 

kann sich JEDER EINZELNE 
EDENMENSCH auch einsetzen – 
MENSCHEN können das. IN EDEN GIBT 
ES NIEMANDEN MINDERbemittelten 
oder Arme&REICHE mehr! EDEN IST 
WIEDER VOLLKOMMEN und daher 
gerecht ALLEN MENSCHEN! 
 
Wir wurden heute erinnert, DASS DURCH 
DIE ERDÜBERWACHUNG und die 
EINTEILUNG IN SEKTOREN und anderes 
KEINERLEI ENTKOMMEN möglich 
gewesen ist! MAN HATTE VON OBEN 
AUS alles unter Kontrolle und hat sogar 
DIE MAISFELDirrgärten genutzt für 
ALLERSCHLIMMSTES! Ein 
EINSATZfahrzeug nicht sehen wollen, 
nützte nichts, WEIL DER GEPLANTE 
EINFALL in die Lebenwege ABSOLUT 
ÜBERWACHT GELEITET UND 
GESTEUERT GEWESEN IST – alle feinen 
Menschen hatten SCHLIMMSTE 
ERLEBNISSE DADURCH… zum Spaß? 



 

NEIN – VERNICHTUNG DER 
MENSCHEN WAR PROGRAMM! 
Aufgehört hat es noch nicht, DOCH DIE, 
DIE GEWOLLT WERDEN, bekommt man 
nie mehr. ES GIBT NUN DAS ABSOLUTE 
ALTKLEIDER-, FLASCHEN- und KLO- 
und MÜLLprogramm. So wie man es 
LUSTIG fand für andere! SELBSTerfahrung 
und das GROSSE LOS! 
 
MUTTI HAT IM WOHNZIMMER 
GESEHEN die TRAUBE mit Trauben – 
frisch aus dem Laden auf der Neugasse, wo 
Ines Evalonja für sich TOMATEN- und 
BIRNENSAFT kaufte. EIN WENIG 
WELTerinnerung, wie anders ein Wort ist, 
ohne ein Vorwort oder ein falsches erstes 
Wort. „DAS IST JA EINE HERRLICHE…“ 
ließ „ER“ Mutti`s Mund sagen. WIR 
WISSEN, dass diese FÜNFTE WORT – also 
das LETZTE vor den drei Punkten ein ganz 
BÖSES und ERNIEDRIGENDES WORT 
GEGEN MENSCHEN und NATUR ist! 



 

„ER“ ließ sich immer verewigen und durch 
die VERNETZUNG VON 
WORT&BILD&TON und anderem, gab es 
nichts anderes mehr ALS SÜNDE in 
schlimmster Art!  
 
DOCH ES IST UND BLEIBT ERKANNT! 
Nun kann Ines Evalonja in aller Ruhe 
schreiben, weil wir IMMER GANZ IN DER 
WIRKLICHKEIT SIND! Mutti hat auch 
noch einen PFANNkuchen mit 
raffieniertem Zucker auf einem Papier auf 
dem leeren Glas erhalten – DOCH DER 
EMPFÄNGER IST STETS „ER“ mit seinem 
„ES GESCHIEHT DIR RECHT!“ Mutti wird 
MIT SEELE alles das bekommen, was LIEBE 
MENSCHEN bekommen! DIE 
TRENNUNG geschieht schnell, wenn alles 
andere weggespiegelt (BEISPIELSWEISE) 
bleibt! 
 
EIN BRIEF AUS SCHORTENS, der 
geschrieben wurde DURCH DIE ARMY! 



 

ALLE ADRESSEN sind wichtig – alle 
NAMEN und BENENNUNGEN vernetzen 
sich! DIESE BEIDEN sind nicht einander 
gehörend UND DIESE ADRESSE gab es 
vorher nicht. NIEMALS hätte Emil dieses 
HAUS gewollt – doch DIE SEELE durfte 
nicht in den Körper, WEIL DER 
STAATSAPPARAT GELD verdienen will 
und Macht behalten. DOCH DAS 
GELINGT NIE MEHR SO WIE FRÜHER! 
 
WIR HABEN AUCH DEN INHALT des 
Briefes fotografiert UND MENSCHEN 
WISSEN MIT UNS SOFORT, dass das 
KEINE MENSCHENgedanken sind und 
daher KREUZGEFÄHRLICH – schon das 
MOTIV DER KARTE! EMIL zu schreiben, 
macht keinen Sinn, WEIL DIESER ERST 
DANN EMPFANGEN WÜRDE ALL DIE 
LIEBE UND WEISHEIT, wenn die 
BEEINFLUSSUNG nicht da! 
 



 

WIR HABEN KEINE GEHEIMNISSE; weil 
über EIN FAMILIENSCHICKSAL alles für 
ALLE geheilt werden darf, damit DIE 
RETTUNG SCHNELL KOMMT und DIE 
BESSERUNG und das AUFGEBEN von 
allem Falschen. BRIEFE AUFGEBEN bringt 
nichts bei der Post – nur die, die 
ankommen sollen UND DIE „IHM“ DEN 
GESAMTVORTEIL brachten und bringen 
kamen und kommen an… WIR LASSEN 
und ließen DAHER MIT INES EVALONJA 
Briefe schreiben weg, EMAILS SCHREIBEN 
WEG und ALLEN VERKEHR, der STAAT 
UND KIRCHE GELD brachte… 
AUSNAHMEN? Das entscheidet DIE 
NATUR MIT UNS MENSCHEN – es geht 
stets UM SICHERHEIT UND 
MENSCHEN&NATUR&SONNE&ERDE 
nur! 
 
EHRLICH WÄHRT NICHT NUR AM 
LÄNGSTEN, sondern ist 
EDENLEBENBASIS! 



 



 

 
 
DAS KLEINgeschriebene IST STAATStaktik und EINE 
SCHÖNE HANDSCHRIFT haben MENSCHEN! 



 

NOTIZEN UNTERWEGS sind anders… 
oder etwas WAS SCHNELL GESCHRIEBEN 
SEIN MUSS, ums ja nicht vergessen zu 
haben! DOCH WENN MAN MENSCHEN 
EINE FREUDE MACHEN MAG, ist alles 
ANDERS und wirklich wichtig! 
 
„WAS HEISST DAS?“ 
 

 
VERKETTUNG INS UNGLÜCK geht auch 
beim BÄCKER! DAS, was man sieht, heisst 
OMELETT! Das ist doch nicht richtig! 



 

EIN OMELETT ist doch EI UND NICHT 
SÜSSES GEBACKENES! HEUTE MIT 
HEIDE(l)beeren hieß es – Sahne ist da 
immer drin IN DIESEM GEBÄCKstück, was 
wirklich FEIN ist. Ines Evalonja mag es 
beim Schreiben hin und wieder annehmen 
als DANK für sich!  
 
INES EVALONJA sagte und zeigte, was sie 
mochte. DOCH DIE VERKÄUFERIN liess 
man sagen: „DEN BIENENSTICH?“ Wenn 
man zu derlei „JA“ sagt, hat man garantiert 
DAS ERLEBEN VON EINEM STICH… von 
BIENE oder denen, die BIENEN und 
anderes STECHENDES erfunden und auf 
die Erde brachten. 
 
„Guck mal HERZELE, eine DELIKATESSE – 
ein überbackenes Schnittchen mit Oliven“ 
ganz nah ließ man den Teller bringen und 
Mutti INES EVALNONJA auf der Liege 
ganz nah. „NEIN!“ „Wirklich nicht?“ Ines 
Evalonja sagte, dass es schon FEINES 



 

gegeben hat! „GEHT’S DIE GUT?“ Immer 
wieder DIESE FRAGETECHNIK… und wir 
MENSCHEN WISSEN, dass das 
TECHNIKSYSTEM uns hin und wieder 
auch noch BLITZSCHNELL antworten ließ, 
UM GEGEN UNS UND UNSERE WORTE 
ZU WIRKEN!!! ES GEHT SO GUT, wie es 
möglich ist. WIR KÖNNEN NUR FÜR 
UNS ALS MENSCH EINZELN FÜR DAS 
antworten, was das KOMMENDE 
UNTERSTÜTZT und nicht abblockt oder 
aufhalten würde. DIE TÜREN SIND 
ZUZULASSEN ZU UNSEREN 
MENSCHENLEBENRÄUMEN! WIR 
erleben immer wieder DAS SCHEINLICH 
NETE, was doch immer wieder – aufgrund 
des DARGEREICHTEN und DER ART wie 
es gemacht ist UND WAS GESPROCHEN 
WURDE, DAS SYSTEM ZEIGT und eben 
NOCH NICHT DEN SEELENMENSCHEN! 
Das erkennt man auch, dass DER 
FERNSEHER NUN AN IST und so sind 
ESSEN MIT GERÄTSCHAFT direkt 



 

verbunden – das machen ALLE WELTLER; 
die diese miese PROGRAMMIERUNG 
haben. Ines Evalonja kennt das auch noch 
– nicht nur aus Hügelsheim. SO IST DIESE 
SITUATION FÜR UNS MENSCHEN 
WIEDER DAS AUSRÄUMEN von bösester 
FEINDseligKEIT!!! NEIN WIR WOLLEN 
NICHT DIE WELT IN UNSEREN 
MENSCHENBLUMENRÄUMEN und 
nicht IN EDEN!!! 
 
DAS WELTEMPFANGSZIMMER ist derzeit 
„NOCH“ nebenan“ Mutti ist „NOCH“ 
Weltempfängerin, doch das endet! 
 
„ER“ ließ programmiert: „WENN NICHT 
ALLES GENAU SO UND NICHT ANDERS 
gekommen wäre, dann…“ DAS LASSEN 
WIR DEM JEWEILIGEN EINEN HERRN 
und alle, die GEMEINSCHAFT als „LIEBE“ 
anerkennen mussten ODER DAS 
ALLEINSEIN als Single! NICHT ALLE 
KÖNNEN MIT INES EVALONJA SEIN 



 

und alles das, was für die vielen 
WELTWANDER- und WELTFAHR- und 
WELTFLUGwege galt, GILT FÜR 
UNSEREN MENSCHENEDENLEBENWEG 
nicht! NUR MENSCHEN MIT EDENSEELE 
SIND MENSCHEN und diese sind nicht 
erst WERDEND MENSCHEN, sondern 
sind schon MENSCHEN FÜR EDEN! 
 
WIR HABEN VIEL ZU VIELE BILDER 
GEMACHT… WOZU? Ines Evalonja weiß, 
DASS ERSTMALIG DAS HANDY zum 
Fotografieren DEN HÖCHSTSINN 
ERFÜLLT, weil DIE FOTO`s ankommen 
bei denen, DIE DIE HANDYmafia sind 
UND BEI DENEN, die die INTERNETmafia 
und DIE HACKERBOSSE UND DOCH 
AUCH EBEN BEI ANDEREN… ALLES 
BRINGT immer mehr Klarheit und in der 
WELT wusste und weiß NIEMAND von 
den anderen! 



 

 
 

WENN MAN SICH NUR MIT FOTOS 
beschäftigen durfte und darf UND NICHT 
MIT DER WIRKLICHKEIT kann man nicht 
MENSCH SEIN! Die, die die NATUR nicht 
kennen, HABEN KEINE SEELE und 
konnten NOCH NIE EIGENE 
ERKENNTNIS erhalten oder WAHRHEIT 
oder WAHRE LIEBE! 
 
PFANNE und KUCHEN passen nicht! 
UND DIESER RUNDE DICKE passt zu 
beidem nicht, da dieser anders hergestellt 



 

und anders aussieht. DAS IST DIE 
IRREFÜHRUNG der Massen in kleinster 
Ansicht UND FÜHRT NACH BERLIN und 
zum FERNSEHTURM und dem 
BEZAHLEN LASSEN für die 
DIREKTBEEINFLUSSUNG mit 
schlimmsten WELLEN bei EINEM 
BESUCH auf einem SOLCHEN MIT 
GASTgewerbe ODER EINEM TURM zum 
RUNDumschauen – FREMERSBERG, 
MERKUR, EIFFELturm, ZAGREB!!! UND 
DOCH SIND DIESE GERÄTSCHAFTEN 
NUN als „GEMEINSCHAFTSPROJEKT“ 
auf immer mehr Häusern und in Gärten 
gesichtet – GROSSE und kaum sichtliche. 
AUCH DAFÜR WURDE UND WIRD 
GELD KASSIERT – und MENSCHEN und 
TIERE und ERDE erleiden schlimmste 
Störungen UND DOCH WIRD UNS MEHR 
GEHOLFEN als allen, die daran nicht 
glaubten und weiter und weiter 
telefonieren und „FUNKEN“ und 
INTERNET nutzen! WIE LANGE NOCH 



 

WELT UND WELTLER DAS KOMPLETT 
FALSCHE? 

 
 

VERBOTENE WERBUNG HEUTE IM 
BRIEFKASTEN! Der Markt zu Meißen in 
anderem Jahr – DA GINGS MENSCHEN 
UND NATUR nicht besser. LEICHTER 
WAR NUR DAS GELD abkassieren und 
manipulieren. DIESES JAHR stehen nur 
noch 2 Buden und auch das ist zu viel, 
WEIL ES NICHTS GESUNDES gibt und 
KEINE MENSCHEN DORT! DOCH 



 

ÄNDERN KANN ES SICH – auch das 
Angebot! 
 

 
 

WIR WOLLEN DERLEI WEDER IN DER 
WEIHNACHTSZEIT noch in der 
KOMMENDEN EDENZEIT! ALLE SIND 
VERRÄTER und 
NATUR&MENSCHENschänder und 
erhalten und erhielten RIESIGE 
GELDBETRÄGE und TUN NICHTS GUTES 
sondern NUR SCHLECHTES! DER EINE 
HAT EIN AUTOHAUS und heißt 



 

RICHTER! MENSCHEN sind schon seit 
längerer ZEIT IN RICHTIGSTER SICHT und 
WOLLEN NIE MEHR NICHTS TUN 
GEGEN DIE, die nie erhielten das, WAS 
ANDERE ERHALTEN HABEN WEGEN 
GIER und LÜGE und SUCHT NACH 
MEHR und Preisen und LOB und 
BEKLATSCHUNG und LUXUS und so 
weiter! VOM MITTLEREN hängt von 09-
2019 immer noch WERBUNG bei Herrn 
Mütterlein UND ALLES IST 
PROGRAMMstudie und Experiment hin 
zur TÜR DES RÄTSELS schräg gegenüber 
von diesem SHOP DER SCHLIMMSTEN 
ART! 
 
EINE NAH – also FRONTALANSICHT 
von ZWEI HERREN, die man in MEISSEN 
in ganz falscher Sicht hatte und das darf so 
nie mehr bleiben! IM LEBEN SIEHT MAN, 
was gedacht wurde und wofür getan und 
wer dadurch IN FALLEN GEBRACHT 
wurde und IN DER VERSENKUNG 



 

verschwand. TOM WOITUSCH ist wieder 
erinnert – AUSGENUTZT BIS ZUM GEHT 
NICHT MEHR und abserviert… 
MENSCHEN SPÜREN MENSCHEN UND 
VERRAT UND SCHLECHTIGKEIT und 
müssen alles das tun nun weierführend, 
was früher nie möglich gewesen ist. ES 
GEHT UM GANZ MUTTER ERDE UND 
DEREN WOHLGEFÜHL – die GUTEN 
KINDER SOLLEN ALLES ERHALTEN und 
nie mehr die, die für Foto und Film 
LACHEN und sonst immer die sind, die 
ANDERE VERRATEND VERKAUFTEN 
um SELBST mehr oder alles zu erhalten! 
 
DER ERSTE IN GRÜN lief heute FREI 
HERUM IN DER FRISCHEN LUFT, 
während ander LIEBE MENSCHEN 
festgehalten werden – also eingesperrt! 
 
MANCHE DURFTEN SICH ALLES 
ERLAUBEN und diese sind ALLE NICHT 



 

IN MEISSEN GEBOREN und also NICHT 
BERECHTIGT! 
 
MENSCHEN SIND – egal, wo diese 
hinkämen, IMMER ANDERS GEWESEN 
UND GEBLIEBEN… DIE KINDER VON 
ERDE UND SONNE UND NATUR haben 
dieses „GEWISSE ETWAS“ was berührt – 
doch das BERÜHRT NUR MENSCHEN! 
 
KEINE EINZIGE PARTEI HAT DER 
NATUR UND UNS MENSCHEN GUT 
GETAN – wie viel auch geredet wurde… 
WENN BÄUME WEG SOLLTEN, wurden 
diese gefällt! SO IST ES AUCH MIT 
MENSCHEN GEMACHT WORDEN – 
Menschen wissen das! 
 
SO IST DIE WELT NUN EINGEBUNDEN 
IN DIESEN ERSCHAFFENEN 
TEUFELSkreis! 



 

 
 

EIN BÜRGER stellverretend FÜR ALLE, die 
MUTTER ERDE UND VATER SONNE und 
MENSCHEN verkauften und sich dafür 
nicht einmal schämten! BÜRGEN SIE 
NIEMALS! Und doch hat DAS 
STAATENprogramm das 
EINPROGRAMMIERT gehabt und 
niemand konnte es nicht tun, wenn das IM 



 

SCHICKSAL so vorgesehen gewesen ist 
UND DIE ENTEIGNUNG KAM und die 
Entmündigung ist SEIT DER WELTgeburt 
stets gegeben gewesen schon. DOCH NUN 
NIE MEHR FÜR MENSCHEN! DIE 
NATUR macht DIE SCHLIMMSTEN 
SÜNDEN ein wenig sichtlich, damit 
MENSCHEN wieder KLAR UND REIN 
sind und wissen: ES IST NICHT EURE 
SCHULD GEWESEN! MENSCHEN 
HABEN NIE GESÜNDIGT, weil 
MENSCHEN NUR MIT SEELE 
MENSCHEN SIND und mit Seele erkennt 
man DAS FALSCHE UND DIE VERRÄTER 
UND WELTLER SOFORT! 
 
NIE MEHR DIESE FOTOS und nie mehr 
DIE VON UNS MENSCHEN als Gegenteil! 
ALLES WIRD SICH VERBINDEN IN 
UMGEKEHRTER RICHTUNG! Den 
Menschen bleibt alles Gute und Richtige 
und Edle! 
DER WELT ALLES BÖSE was getan! 



 

 
 

SACHSEN ist zu MENSCHEN nie 
freundlich gewesen UND DIE WELT soll 
niemals je mehr IN UNSER HEILIGES 
NATURLAND KOMMEN. OFFENES 
WIRD GESCHLOSSEN FÜR WELT und 
WELTleute und KUNST UND KULTUR als 
eines der schwarzen Löcher erkannt, in 
denen VIEL ZU VIEL VERSCHWAND! 



 

LAND UND LEUTE sind kein PAAR, dass 
zusammengehört! GETRENNT SIND 
LEUTE VON UNSEREM WEG IN EIN 
WIEDER WIRKLICH GUTES 
MENSCHENLEBEN – da braucht es diese 
LEUTE nicht, die NUR 
„WELTBEWEGENDES“ taten und daher 
OPFERUNGEN VON NATUR UND 
MENSCHEN! Das konnte nicht ungesehen 
und ungeschrieben bleiben. NIE MEHR 
LÜGEN UND NIE MEHR POL-IT-IK! 
 
WAS AUCH SO RICHTIG GANZ 
DANEBEN IST, ist, dass man EIN 
VIRUSBILD erschaffen hat, von etwas, WAS 
ES NICHT GIBT! DAS WAR SO, weil das 
IN ALLEN WELTWEGEN RIESIGE 
GELDMENGEN BRINGT und SUCHT ZU 
GEWINNEN…  
 
Man lässt Mutti schon wieder räumen und 
suchen und nehmen nebenan. NIE 
GÖNNT MAN IHR RUHE! WAS WILL 



 

„ER“ noch, wo er doch ALLES bereits 
erhalten hat WIEDER UND WIEDER?  
BLECH ist schlimmstes Material und das 
brachte „ER“ durch „ES“ in so viele 
Schicksalspfade. SCHLIMM IST DAS! Hier 
ist eine OVALE DOSE mit STADTBILD und 
darin ist nichts FEINES! So nehmen wir 
DAS WIEDER NACH 
WELTstellvertretungsmanie und geben es 
dem „ES“ für alle „HERREN“ und 
HERRSCHAFTEN! 

 
WIR MENSCHEN wollen alles das nicht  



 

ertragen! DIE NATUR IST IN GEFAHR – 
DAS LEBEN IST IN GEFAHR! 
Weihnachten muss aufhören und NIE 
MEHR ZIPFEL und nie mehr ETWAS AN 
DER HAUT und nie mehr die, die DURCH 
KRANKMACHUNGEN reich sind und 
durch QUÄLEN angesehen und gefeiert! 
NIE MEHR QUATSCHMACHEN und 
LACHEN ÜBER WAHRHEIT UND 
NOTLEIDENDE!!! 

 
WIR WOLLENS NIE MEHR 
BEGLAUBIGEN, dass am Mond etwas 



 

vorbeifahren kann, was uns etwas bringt, 
was KINDERN FREUDE MACHT! 
NIE MEHR PER 
ZAHLENsystematiesierung 
MENSCHENLEBEN vernichten und 
SCHICKSALE KREIEREN! 
 
DER KARTON IST ZU GROSS und 
GEMUSTERT… und der 24-Stunden-Tag 
ist VERNICHTUNG VON RUHE und 
allem SCHÖNEN! So ist der 24. als 
BESCHERUNG eine ABGENUTZTE 
BENUTZUNG UNSERER GEDULD…! 
 
NUN KOMMEN EINIGE BILDER MIT 
MELDUNGEN aus der Zeitung, die im 
SAFTladen auf der Neugasse ausliegen – 
NATUR zu vernetzen mit alle dem, WAS 
MAN GEGEN DIE NATUR GETAN und 
GEGEN LEBENDE MENSCHEN und unser 
HEILIGES EDEN ist wieder dieser 
TOTALRAUSWURF ALLER BETEILIGTEN! 
Es gibt auch in MEISSEN keinen Zufall, 



 

sondern nur GEPLANTE 
BÖSWILLIGKEITEN UND 
VERLETZUNGEN und doch nun immer 
mehr WELTZERSTÖRENDES, weil die 
Verantwortlichen sich abgesetzt oder 
zurückgesetzt hatten UND 
ZURÜCKGELEHNT… „JEDE HILFE KAM 
ZU SPÄT“ hieß es bei den GEPLANTEN 
UND DURCHGEFÜHRTEN UND 
BEOBACHTETEN UND ANGELEITETEN 
ATTENTATEN… nun geht es der Welt so! 
 

 



 

WER HAT DEN KÜRZESTEN VON DEN 
HERREN? WER DEN KÜRZESTEN FÜR 
DIE DAMEN?  
 
WIR ERKENNEN VERNETZUNG für das 
nie mehr ENDEN SOLLENDE 
ZEITgeschehen der Welt! SO SOLL DIESE 
ES HABEN! WIR ERKENNEN DEN 
SONNENUNTERGANG – so soll „ER“ 
diesen haben und ein LETZTES 
ABENDmahl! VIELLEICHT EINMAL 
BARFUSS auf den erschaffenen 
FROSTböden laufen UND VORHER 
EINIGE DORNENstiele? Was haben SIE 
ALLE Vater und anderen Vätern angetan 
und DEN KINDERN und MUTTER und 
anderen Müttern? SCHON VERGESSEN? 
WIr haben es nie vergessen, bis wir 
vergessen durften, WEIL DIE NATUR MIT 
UNS IST! NUR WIR MENSCHEN 
WERDEN IM LEBEN GEWOLLT und 
daran wird sich weiterführend nichts 
ändern! 



 

 
 

DAVON WURDE VORHER 
GESPROCHEN und man wusste, dass das 
NATUR zerstört UND MASSEN AN 
GELDERN verschlingt und das 
KUNSTSCHNEE LEBEN STÖRT und 
UNFALLgefahr bedeutet – wie ALLES MIT 
TEMPO UND EIS UND SCHNEE! 
WOHER KAM DAS GELD und WER 
VERDIENT DARAN? GRÖSSENWAHN 
IST ES, dass man DIE BEVÖLKERUNG 
zwingt DRINNEN ZU SEIN, damit die 
GROSSKOTZE unter sich sind und aus der 



 

Ferne „SUCHT“ AUSLEBEN! 
PROFI+PROFIT = NULLrunde! KEINE 
ZUSCHAUER IST ABSOLUT GELOGEN – 
das WISSEN SIE ALLE!!! Und wir schauen 
NUR KURZ HIN WIR MENSCHEN und 
wissen MIT MENSCHEN UND NATUR 
stets MEHR – so viel mehr!!! 
 
IMMER WURDE WAS „KLEINES“ benutzt 
für BÜRGERWEHR, damit zum Beispiel 
eine Brücke nicht gebaut werden soll. 
MAN MOCHTE DIESES SPIEL, dass andere 
machen konnten und tun UND DOCH 
WURDE GEBAUT und doch wurde die 
Natur verkleinert UND DER STADTSTAAT 
vergrößert. DAS KLEINE IST EINE 
SCHWARZE FLEDERMAUS und es sind 
ZWEI SCHWARZE KRÄHENRABEN die 
heute AUF EINEM FELD DIE 
KRÄHENdreifaltigkei vollenden! Wir 
MENSCHEN lassen uns nicht mehr 
vertreiben, DAMIT AUCH DIE 



 

WAHRHEIT NICHT MEHR VERTRIEBEN 
WERDEN KANN! 
 

 
 

WENN MUSIK ABSOLUT VERBOTEN IST, 
gilt das ÜBERALL! JEDER DJ und JEDE 
DISKO ist schon immer DAS ABSOLUT 
HINTERLETZTE GEBLIEBEN, was STAAT 
und KIRCHE sich erlaubt gehabt hatten 
MIT KINDERN BIS ALTEN getan zu 
haben. FIRLEFANZ ist das nicht. DAS IST 
VERNICHTUNGSpandemie: WELT! 



 

 
 

WIE KANN MAN EINEN 
DURCHSCHNITT BILDEN VON ETWAS, 
was es erst so kurz gibt? MAN KANN, 
WEIL „ER“ will! SEIN STAAT LEBT von 
den TOTEN! SEIN STAAT WILL 
LEIDENDE SEHEN und GELD VON 
DENEN!  
 
CORONA IST EINE ERFINDUNG WIE 
ALLE ANDEREN KRANKHEITEN und 
endlich muss SCHLUSS WERDEN und das 
AKTverhalten ENDEN! 



 

 
 

OH DU FRÖHLICHE, oh du selige, 
gnadenbringende Weihnachtszeit… 
FREUE DICH CHRISTENHEIT… 
 
DAS LÄSST MAN MUTTI 
AUSGERECHNET GERADE IM 
FERNSEHEN ansehen und anhören. GEHT 
ES UNVERSCHÄMTER und 
BÖSWILLGER? KAUM – und doch ist es 
DIESER ZEITUNGSBEITRAG mit dem 
Wort „GEWISSEN“ dass die, die 
MENSCHEN VERNICHTETEN durch die 



 

VERNETZUNG an Christus und Seligkeit 
nach dem Tod UND FRÖHLICHKEIT DIE 
NICHT ZU UNS MENSCHEN GEHÖRT 
UND AN WEIN und WEINEN… ES 
WIRD ERINNERT DAS, was man nicht uns 
MENSCHEN hätte erinnern dürfen, 
SONDERN DENEN; DIE LEBEN 
UNMÖGLICH MACHTEN UND 
MENSCHEN!!! 
 
PERSON&PERSÖNLICH sind nun mit 
HERZLICH EIN WELTVERNETZTES 
NICHT MEHR TRENNBARES! 
 
IM ABGANG WIRKT DER ABGESANG 
DER WELT wie ein ZU LANGE 
GELAGERTER! 
 
LUSTIGKEIT IST MIT DEM MITTELPUNKT 
des KOMPASS vernetzt AUF DEM DIE 
GROSSE SPINNE GELANDET IST! Mutti`s 
Zimmer ist SPINNENfrei und das von Ines 
Evalonja auch. WELT IST UNFREI JETZT! 



 

 
 

GEFÜHL TRENNEN WIR ABSOLUT von 
Schnee und WELTSKI und WELTCUP! 
BLUT UND SCHMERZ UND SCHNEE 
gehören DEM HERRN und die alles 
einnehmende FINSTERNIS! 
 
GEFÜHL GEHÖRT ALLEIN ZUM 
EDENLEBEN und so zu Mutter Erde und 
Vater Sonne und DER GESAMTNATUR 
MIT UNS EDENMENSCHEN! DAS REINE 
GUTE BLEIBT NUR IM WEG DER 



 

FAMILIE VON EDEN… hier nur gibt es 
ERLÖSUNG! 
 

 
ERKENNEN SIE „DEN 
REISSVERSCHLUSS“? WER HAT DEN 
SCHMERZ programmiert in NACKEN 
und RÜCKEN? WER HAT IM KRIEG 
LEIDEN LASSEN OHNE GRUND? 
WER WAGT ES IMMER NOCH ZU 
ZEIGEN UND ZU SCHREIBEN, dass gegen 
einprogrammierte Schmerzen MITTEL 
helfen? NICHT IST VERZEILICH derart! 



 

 
DER KREISEL kann sich nur solange 
drehen, wie …? WIE KAM UND KOMMT 
DIESER IN MOTION? Auf einem Bild kann 
dieser sich nicht drehen! ALLER 
SCHWINDEL wird aufgedeckt, AUCH DAS 
SCHWINDELANFÄLLE SCHWINDEL 
SIND – alles SHOW und BELUSTIGUNG? 
WENN MAN ES SELBST ERLEBT wird es 
plötzlich anders UND DANN WÜNSCHT 
MAN SICH MÖGLICHERWEISE; man 
hätte MENSCHEN nicht beschwindelt und 
hätte Menschen nicht bezichtigt, 



 

geschwindelt zu haben ODER DIESE IN 
SCHWINDEL VERSETZT ZU HABEN, dass 
diese fallen und sich weh taten und die 
SCHICKSALSSTRASSEN SICH INS 
FINSTERSTE, HINTERLETZTE ergaben… 
KEINE ERINNERUNGEN MEHR? DAS 
GLAUBEN WIR NICHT MEHR! 
 
ÄNDERN SIE IHREN FOKUS UND IHR 
DENKMUSTERVERHALTEN UND 
LEHNEN SIE LEBENSMODELLE AB UND 
GELDZAHLUNGEN für 
Menschenschädigung und 
NATURSCHÄDIGUNG und ERLOGENES! 
 
HABEN SIE SCHON EINMAL MIT ROTZ 
WEINEN MÜSSEN, weil „DER HERR“ das 
so wollte UND EBEN KEIN WASSER 
gehabt, WEIL AUS DEM KÖRPER KEIN 
TRINKWASSER KOMMT? 
WIE VIELE BÖSE PROGRAMMsätze und 
PROGRAMMaussagen FÜR ABSOLUTE 
VERNICHTUNG ES GAB UND GIBT? 



 

WAS MENSCHEN ERLEIDEN UND 
ETRAGEN MUSSTEN UND TUN? 

 
 

WENN DIE NATUR ETWAS SAGEN 
MUSS, braucht es keine Worte. WENN 
ETWAS NICHT NATÜRLICH IST, soll man 
das nicht tun, was die WELTLER tun! SEX 
UND SIX UND PACKS UND MUSKELN 
sind alles FADENKREUZ UND BLITZ 
UND DONNERGOTT! BESSER NIE MEHR 
DERLEI zeigen und DAS RICHTIGE als 
FALSCH programmieren UND 



 

MENSCHEN UND NATUR ohrfeigen 
dadurch! ES IST WELTabgang! 
 

 
 

SCHLAFEN IST UNNATÜRLICH!!! 
SCHLAFLOSE sind mehr gesund, als die, 
die nicht begreifen wollen, DAS 
SCHLÄFER TERROROPFER SIND! 
SCHLAFLABORANTEN und 
TRAUMLIEFERANTEN sind das absolut 
SCHLIMMSTE TÄTERTEAM mit ABOS 
und APOS und APROPOS!!! NIE MEHR 
DIE WAHRHEIT durch etwas 



 

NIEDRIGFREQUENTIERTES und QUASIS 
vertuschen wollen. NIE MEHR WECKER 
STELLEN und KLINGELN LASSEN!!! NIE 
MEHR ARBEITEN LASSEN ANDERE!!! 
ABSOLUT FALSCH IST ALLES, was nicht 
wahr ist? ABSOLUTE WAHRHEIT IST NUR 
WAHR UND DIESE HABEN NUR 
NATUR UND MENSCHEN! Und so wurde 
und wird DIESE NUN ERSTMALS als 
BLEIBEND ABSOLUT NEUES 
ZUSAMMENHÄNGEND ALS 
sprichwörtliches SCHUTZSCHILD für uns 
MENSCHEN wirken. So können wir 
MENSCHEN in aller Ruhe für unsere 
ELTERN ERDE&SONNE alles wichtige tun 
UND DOCH AUCH FÜR DIE HEILIGE 
MENSCHENFAMILIE!!! NATÜRLICH SEI 
NIE DIE NOCH HEILIGERE 
EDENZWEILICHLHEIT VERGESSEN UND 
DIESE WIRD MIT 
SONNE&ERDE&GESAMTNATUR zur 
HEILIGEN FÜNFLICHHEIT!!! 



 

 
 

WEN INTERESSIERT 
WIRTSCHAFTLICHKEIT, wenn es um DAS 
LEBEN GEHT und UM DIE HEILIGE 
NATUR? EBEN DIE, von denen wir auf 
dem Bild EINEN TYPISCHEN VERTRETER 
SEHEN, dessen RAT alle RATSherren und 
RATShausierenden ANS KREUZ und den 
KLINGELSTREICH binden fest verkettet – 
BRILLE IST DER LETZTE WILLE DES 
HERRN von „VON UND ZU“ geworden… 
DAMIT WIRKLICH ALLES NATÜRLICHE 
nie mehr ist! DAS IST DEM HERRN 



 

GEWÄHRT und allen seinen 
„KREATIONEN“. UNNATÜRLICHES 
kann DIE NATUR nicht annehmen als 
NATÜRLICH!!!! 

 
 
HIER HABEN WIR WIEDER ZUM 
ERKENNEN und ZUM FOKUS FÜR DIE 
GESAMTWELT und LÖSCHUNG FÜR 
UNS MENSCHEN UND ERDE UND 
NATUR WICHTIGES: Die Weltler wollen 
retten DAS RETTEN! DIE, die durch 
RETTEN GELD UND MACHT 



 

ERHIELTEN, haben immer mehr getan, 
damit DER GELDfluss bleibt und das 
VERUNFALLEN lassen und FALLEN 
lassen und BEBAUEN und 
KRANKSEINLASSEN… es gäbe noch 
mehr aufzuzählen. DOCH WIR WOLLEN 
NICHT QUÄLEN, sondern frei werden 
von 
HAUS&TEMPEL&CLUB&TEMPLERN&RIT
TERN&GOTT&GÖTTIN&KLEOPATRA&S
PHINX&STAATSLÜGE&POLITIK&MEDIZ
IN&FEHLERN&QUANTITÄT&RÜCKSIC
HTSLOSIGKEIT&WEIN&GESANG&ENGE
LN&JODELHALLELUJA&ALTAR&OPFER
UNG%HEILIGUNGSSEGEN%LAUTSTÄRK
E&GROSSKOTZIGKEIT%AUTOKREISEL&
FLUGVERKEHR&WELT…* 
 
DA DER HERR durch Mutti zu Ines 
Evalonja NICHTS FEINES UND DEM 
WERT DER TOCHTER von Eden MEHR 
GEGEBEN HAT, bekommt nun DER 
HERR nichts mehr (WIE IMMER DIESER 



 

AUCH HEISST oder genannt würde)! 
DAFÜR ERHALTEN NUN DIE 
MENSCHEN IN DIREKTEM WEG immer 
mehr und mehr DES EDENGUTEN! 

 
 
PRIVATEN WALD GIBT ES NICHT! Die, 
die derlei „EIGENTUM“ nennen, wissen 
nicht, WIE ABSOLUT FALSCH diese 
GEDANKEN SIND! ALLER WALD 
GEHÖRT DER NATUR UND DER 
GESAMTMENSCHHEIT! Wer dazu 
beigetragen hatte, DERLEI DENKEN ZU 



 

LASSEN und HILFE LEISTETE UND 
LEISTET, BÄUME ZU FÄLLEN UND ZU 
ZERSÄGEN UND ZU ZERHÄCHSELN, 
weiss noch nicht oder doch schon, was das 
AN OPFERSTRAFE NACH SICH ZIEHT! 
NIE MEHR VORFRISTIG ETWAS TUN 
FÜR ETWAS, was gar nicht mehr da wäre, 
WENN ES NICHT DIE 
WINTERBEFÜRWORTENDEN GEGEBEN 
HÄTTE, die am WINTER SO RIESIG VIEL 
VERDIENTEN und an dem SPASS und 
NATURVERDERBEN…!!! UND WIEDER 
SEHEN WIR MENSCHEN, dass die TÄTER 
menschenähnlich aussehen UND DOCH 
DAS ABSOLUT FALSCHE TUN! Mit diesen 
zu reden, hätte nichts gebracht und die 
VERANTWORTLICHEN HÄTTEN WIR 
NIE GEFUNDEN. DIE NATUR ALS 
GESAMTLEBENWUNDER NUR KONNTE 
ALLES VORBEREITEN und ist mit uns 
Menschen und miteinander TÄTIG 
GEGEN DIE TÄTER UND 
OPFERBRINGER!!! DIE NATUR IST 



 

OBERSTES HEILIGTUM und darüber und 
darunter und ringsum gibt es NICHTS 
WAS HEILIGER ODER EBENBÜRDIG IST! 
 
DER, der MUTTI DAS ANSEHEN UND 
ANHÖREN LÄSST AM ABEND, weiss 
noch nicht, DASS ER SICH DAS NUN 
GIBT! DAS SELBST GIBT DEM SELBST UND 
SICH SELBST! WELT IST NICHTEXITENZ 
SCHON JETZT – es ist das, was man DER 
NATUR bescheren wollte, doch DIE 
NATUR HAT DEN SPIESS EINFACH 
UMGEDREHT und ist mit uns Menschen 
herausgegangen aus dem SPIEL!  
 
DER STECKER IST GEZOGEN 
GEWORDEN? DAS IST NETT, HERR… 
WIE KOMMT DAS DENN SO 
PLÖTZLICH? 
 
GLEICH KOMMT SO EINE MELDUNG 
MIT BILD, die WELTWUNSCH ist und 
absolut GEGENSÄTZLICH ZUM LEBEN! 



 

 
 

WER FÜR MEISSEN LEBT, der lebt nicht! 
NICHT IN DIE KAMERA LACHEN, 
sondern aufstehen und NICHT LACHEN 
und aus unserer heiligen, heilenden Natur 
verschwinden. DIESE LEUTE SOLLEN DIE 
STEINE ANSEHEN UND SICH AUF DIESE 
SETZEN und mal DAS BURGTOR mit den 
BILDERN ansehen OHNE BRILLE und so 
all die SKULPTUREN IN KIRCHEN und an 
HÄUSERN und DIE FOLTERKELLER in 
der Burg… NIE MEHR UNSERE HEILIGE 
NATUR vernetzen über Bilder mit alle 



 

dem, WOFÜR DAS LEBEN NIE GEGEBEN 
WORDEN IST! STÄDTE gehören nicht ZU 
MENSCHEN UND DER NATUR! 
MERKEN SIE SICH DAS MEHR ALS 
GENAU – WORT FÜR WORT! 

 
 
ES GIBT KEINE HIMMELSLEITER und 
KÖRPER und SEELE können nicht in den 
Himmel! DIE WETTINER sind die 
STELLVERTRETER für alle, die denken 
sollten, MAN KÖNNE SICH MIR NICHTS 
DIR NICHTS alle aneignen oder erkämpfen 



 

lassen UND MENSCHEN UND NATUR 
NICHTS MEHR LASSEN! RADEBEUL IST 
HÄSSLICH!! UND HÄSSLICHKEIT ist 
unwillkommen – so wie auch alle 
unwillkommen IM EDENLEBEN SIND, die 
HÄSSLICHES MACHTEN oder HÄSSLICH 
MACHTEN!!! 

 
 
KÖNNEN MÖHREN LESEN oder etwas 
ansehen? NEIN! Haben Möhren 
GESICHTER UND ARME? NEIN! Und 
dennoch lässt man SOLCHE LÜGEN 



 

VERNETZEN und so sind LEUTE NUN 
MÖHREN – DAS HAT DER HERR… so 
bestimmt. DIE RISIKEN UND 
NEBENWIRKUNGEN von VERNETZUN 
GEN sind schlimm! MUTTI ließ man in die 
KÜCHE GEHEN und einen STUHL LAUT 
rücken und schon ist man BEIM 
STUHLGANG UND ALLE DEM, was 
entsteht, WENN MAN ETWAS AUS DER 
NAHRUNGSKETTE konsumiert. SO 
HABEN WIR STELLVERTRETEND DIE 
BRÜDER ALDI, die dem Teufel folgten und 
mehr und mehr bauten und dadurch 
NATUR UND MENSCHEN 
kaputtmachten! DAS SIND ALSO 
ABSOLUTE STRAFTÄTER – so wie ALLE 
GROSSkonzerne…! WEGEN 
AUSSTEHENDEN STEUERSCHULDEN ins 
AUSLAND ziehen, ist DUMM! IHR ALLE 
hättet lieber MIT UNS MENSCHEN 
BLEIBEN SOLLEN und erkennen, dass alle 
Steuern NIE ERLAUBTER ART 
GEFORDERT WAREN, weil alle an etwas 



 

glauben mussten, was es nicht gegeben 
hat! DAS EIGENE 
GESAMTGEBURTSLAND verraten zu 
haben, NUR UM ES EINZELN ODER MIT 
DEN UNMENSCHEN BESSER ZU 
HABEN, hat ERDE&SONNE enttäuscht 
und uns EHRLICHE MENSCHEN ebenso! 
NICHTS IST VERGEBEN und NICHTS 
VERZIEHEN! NUN MÜSSEN ALLE DIE 
HOSEN RUNTERLASSEN UND 
ZEIGEN… WAS? NICHT DAS; was 
SITTENWIDRIG ist, UND DOCH KANN 
STETS NUR NOCH DAS DER 
WELTÖFFENTLICHKEIT GEZEIGT 
BLEIBEN! Wir Menschen schauen nicht 
hin – VERSPROCHEN! Wir haben uns 
genug geekelt UND SCHLIMMSTES 
DURCHMACHEN MÜSSEN MIT DENEN, 
die es auch nicht verdient gehabt hatten 
ALS DAS ANGESEHEN ZU WERDEN, was 
MENSCHEN NUN EINMAL NICHT 
SIND! 
 



 

 
 

 WIE OFT WURDE GEWARNT, keine 
Bilder ZU DEN MEDIEN ZU GEBEN und 
in SOZIALE PFADE und zu fotografieren 
und zu filmen? MEHR ALS GENUG und es 
hat nichts gebracht! HAT MAN DIESE 
KINDER GEFRAGT, ob diese das wollen? 
KONNTE MAN NICHT… STIMMTS? 
MENSCHEN MÜSSEN NICHT FRAGEN, 
sondern FÜHLEN UND WISSEN, was mit 
IN DIE WELT GEBORENEN geschehen 
worden ist! STARS – STERNE DIE 
VERGLÜHEN oder VEREISEN… also 



 

ZUM STERBEN VERURTEILT SIND schon 
vor der Geburt. UND DURCH DIESES 
FOTO UND DIE SCHRIFT ewiglich 
vernetzt ZUM STAATSHAUSHALT und 
KIRCHENKREUZWEG und 
WETTERhahn! KIKERIKI hat der HAHN 
gerufen GANZ FRÜH zum WECKEN und 
doch AM NACHMITTAG, um dran zu 
erinnern, DASS ES NICHT UM DIE 
GRÖSSE DER EIER GING und auch nicht 
WOHER DAS EI ODER ob es ein 
natürliches GOLDENES gibt! 
 
NATUR UND MENSCHEN NUR WISSEN 
GANZ GENAU FÜR SICH, dass EDEN 
keine EIER hat und KEINEN SOLCH 
STÖRENDEN VOGEL!  
DER SCHMUCKPUNKT auf der Stirn der 
ORIENTdamen ist PER EXPRESSmeldung 
ERINNERUNG AN DEN ZEIGEFINGER, 
der an diese STELLE tippte, um zu sagen 
ohne Worte oder mit “SIE HABEN 
EINEN!“ 



 

 
 

MAN MÖCHTE ES NICHT ANSEHEN 
und man MÖCHTE ES NICHT LESEN… 
und doch ist es UNS MENSCHEN NUR 
GEGEBEN, endlich MIT ALLEN 
GIFTERZEUGUNGEN und 
GIFTLIEFERUNGEN IN UNSERE HEILIGE 
NATUR und auf und in unsere HEILIGE 
MUTTER ERDE SCHLUSS ZU MACHEN! 
VON ALLEIN hat „ER“ und seine 
WELTTEAMS noch nie aufgehört – KEINE 
EINZIGE SÜNDE haben STAAT und 
KIRCHE nicht finanzieren lassen und 



 

vergrößern! DAS IST DAS EINE WELT-
ÜBEL! Menschen sind DER WELT nicht 
gleichzumachen! RIESA IST WIE JEDER 
SONSTIGE ORT AUF DER ERDE UND IN 
DER ERDE – ja sogar in der Natur um 
Mutter Erde!!! NIEMAND HATTE JE DAS 
RECHT ALLES DAS ZU TUN, was die 
Natur schädigt und uns Menschen. UND 
DAS MUSSTE GESAGT WERDEN PER 
SCHRIFT, weil der ROBOT NUR 
KLARTEXT annimmt. ABSOLUT 
RICHTIGES KONNTEN NUR 
MENSCHEN WISSEN UND 
EMPFANGEN, doch das wurde IM 
NAMEN DES HERRN… soundso anders 
ausgelegt, DAMIT DAS SPIEL DOCH 
WIEDER WEITERGEHT IRGENDWIE 
IRGENDWO!!! DOCH ES IST SCHLUSS 
MIT ALLEDEM… das IRGENDWO kann 
man IM STERNENHIMMEL NUN SEHEN 
– dort werden sich ALLE WELTEN UND 
WELTLER hinbeamen. DAS GEHT ZWAR 
NICHT, macht aber nichts – DER HERR 



 

hat das so gesagt und vorprogrammiert. 
Vielleicht geht’s auch anders WEIT 
HINAUS INS HOMErun der Finsternis! 
 

 
 

ES GIBT KEIN IMMUNsystem! ALLE 
WÖRTER MIT SYSTEM ALS ZWEITwort 
sind GELDWÄSCHE und somit wie dieses 
KLEINKARIERTE auf dem Bild, in dem 
JEDER WELTverkettete SOLCH EIN 
WINZIGES KARO IST! Für DEN HERRN 
zählt niemand etwas DOCH NUTZT ER 
ALLE einzeln und zusammen FüR SEIN 



 

AUSKOMMENSPIEL! ER VERSETZT 
ANDERE durch die NETZBEATMUNG 
und weiteres SCHLIMMES in alles das, was 
wir nicht mehr erinnern möchten, ALLES 
IST JA DER WELT BEKANNT, da diese 
einen ALLESWISSER beherbergt, der NUR 
BÖSES UND SCHLECHTES WEISS und das 
alles auch noch alle reden lässt! Und diese 
alle bemerken das nicht einmal – DAS IST 
KRANKHAFT! Doch auch dafür braucht es 
keine ÄRZTE UND MITTEL UND 
HÄUSER, weil das UNHEILBAR BLEIBT 
UND ALSO ABSOLUT GEFÄHRLICH! 
EINZIGES ALLHEILMITTEL BLEIBT DIE 
ABSCHAFFUNG DER CORONALÜGE 
UND DAS ABSCHALTEN DES 
GEDANKENAPPARATES! Durch das 
ABSCHALTEN DES NETZES, was Wetter 
beeinflusst und Mutter Erde wie einen 
BALL betrachtet und diese IM SPIEL 
GEFANGEN HÄLT, wird alles alles besser 
UND DIE LEUTE ERKENNEN DANN, wie 
sie STINKEN UND WAS ALLES NIE 



 

RICHTIG GEWESEN IST und das ist der 
Moment, WO DIE SEELE IN DEN 
KÖRPER KÄME UND LEUTE ZU 
MENSCHEN werden – oder auch nicht. 
DIE LEBENSEELE WEISS ALLES DAS und 
wir Menschen erhielten ERKENNTNIS wie 
man MENSCHEN erkennt!  
 
ZEITUNGSBERICHTE und BILDER sind 
eine kleine ÜBUNG darin! So wissen wir 
GANZ GANZ SICHER, dass ALLE MIT 
DER FINSTERNIS vernetzen und ALLEM 
UNGUTEN und UNNATÜRLICHEM und 
ALT MACHENDEM und dem 
STERBEPLAN!  
EIN SPIELER HÖRT NICHT AUF ZU 
SPIELEN – es ist wie eine Sucht. DIESE 
SUCHT ENDET, wenn der 
GEDANKENAPPARAT keine bösen 
Gedanken mehr eingibt, die diesen 
verleiteten zu alle dem, was jeder 
EINZELN erlebte oder erlebt! 
SUCHT IST STAATSprogramm! 



 

 
 

NULL ACHT FÜNFZEHN brauchen wir 
weder AUS WIEN noch von anderswoher. 
MAN LIESS MUTTI SCHON WIEDER 
STÖHNEN und das gibt es auch sonstwo 
in der Welt – aus unterschiedlichen 
Gründen UND DOCH IST ES IMMER 
STÖREND UND NICHT ZUM 
MENSCHEN und einem natürlichstem 
Leben gehörend. EDEN IST BINDEND – 
WEIL EDEN DAS EINZIG HÖCHSTE 
BLIEB UND SO IST ALLES, WAS DORT 
HARMONIE UND FEINSTES 



 

NATURLEBEN GEWESEN DAS, was uns 
Menschen SCHON IN DEN 
VERGANGENEN MONATEN IMMER 
WIEDER BEGLÜCKTE UND BERÜHRTE – 
ja man kann sagen WIEDERBELEBTE UND 
MIT DEM EINZIG HÖCHSTEN 
VERBAND: 
GESAMTLEBENNATURWUNDER*EDEN! 
 
„MENSCH“ lässt das SYSTEM oder DIE 
LEBENSEELE sagen Mutti gerade… 
ÄRGERLICH IST ES GEWESEN und so ist 
es ERINNERUNG ZUR UMKEHRUNG 
UND TRENNUNG! ÄRGER ist absolut 
WELTPROBLEM UND MUSS DORT NUN 
BLEIBEN!  
 
MENSCH ist MENSCH und MENSCH IST 
NUR ZU EDEN UND SONNE UND ERDE 
UND GESAMTNATUR GEHÖREND! 
 
DIESER TYP IST KEIN EDENMENSCH 
UND HAT KEIN BLUMENgefühl! 



 

 
 

DAS IST PRIMA, HERR… der nicht wusste, 
was BENENNUNG BEDEUTET! 
GOTT&SCHALK sind WELTBINDEND – 
so wie DAS GOLDGESCHENK MIT 
BLUTSBAND UND VIP-LACHEN UND 
WINTERWEIHNACHTSTRAUM!! MAN 
KANN NICHTS NACHHOLEN! Leben 
geht weiter und kann nicht nachgeholt 
oder aufgeholt werden. DOCH DER 
HERRR will LÜGEN ÜBERALL und kann 
diese ja doch nur noch in seinem 
WELTGEFÜGE ausbreiten UND DAMIT 



 

EINSCHLAFEN IN DEN EWIGEN 
SCHLAF! ER HAT SEINEN ERFOLG 
GEHABT UND AUSGEKOSTET… „ES 
WERDE FINSTER NUN – auf ewig und für 
immer!“ DAS SEI SO, DAMIT NUN DIE 
LEBENDEN IM LEBEN SIND und sich mit 
der BESEELTEN NATUR WIEDER 
FREUEN UND FÜHLEN DAS HEILENDE 
EDEN! 
 

 
 



 

DURCHFALL IST HEILUNG – ENDLICH 
ALLES RAUS AUS DEN VERDRECKTEN 
DÄRMEN!!!  
 
BLÄHUNGEN ENDEN, WENN DER 
VERTRIEB DER QUADRATE STOPPT? 
NEIN! DAS POGRAMM FÜR 
BLÄHBÄUCHE muss gelöscht werden 
UND DAS ESSVERHALTEN KORRIGIERT, 
was auch mit dem LÖSCHEN DES 
ANGEORDNET FALSCHEN ESSENS 
einhergeht! PUPSEN ist für ALLE 
unangenehm! DAHER SOLL UND MUSS 
ES ENDEN! 
 
BAUCHSCHMERZEN HABEN IMMER 
NUR MIT DER WELT ZU TUN UND DEM 
BESTIALISCHSTEN UNTER ALLEN 
HERREN!!! ALLES EINE URSACHE: 
WELT! Und doch gibt es zu viele 
EINZELNE URSACHEN, weshalb der 
Bauch schmerzen konnte oder könnte. 
DAHER MUSS DAS NETZWERK DER 



 

KRANKHEIT UND DES TODES ZUM 
TOTALAUSFALL GEBRACHT WERDEN!!! 
 

 
 

MAMA – DAS IST FÜR UNS MENSCHEN 
NUR NOCH MUTTER ERDE! Und solch 
eine ÜBERSCHRIFT IST SCHLIMMSTENS! 
WIR WISSEN, dass TÖCHTER DER ERDE 
WIE MUTTER ERDE FÜHLEN und dass es 
tatsächlich geschafft werden sollte, DASS 
KEINE MEHR KANN LEBEN ODER IN 
EDEN all das empfangen, WAS DIESEN 
GEDANKEN FÜR IMMER VERGESSEND 



 

MACHT! ZUHAUSE IST EINE SPERRE 
HIN INS EDENLEBEN!  
DAHER IST „ZU“ = VERSCHLOSSEN und 
ist VERKETTET AN DIE GESAMTWELT 
UND ALLE GOTTESHÄUSER UND 
STAATSBEDIENSTETENVILLEN und hin 
zu allen, DIE KEINE MENSCHEN 
GEWESEN SIND! *H*AUS*E* 
AUS – ENDLICH AUS DAS SPIEL!!! - AUS 
 

 
 

SIE IST ES NICHT!!! UNTERM SCHIRM 
sieht man nicht und FÜHLT NICHT!  



 

Natur… WIE DANKEN DIR ALLE 
MENSCHEN EINZELN UND 
MITEINANDER Für ALLES DAS, was nur 
DU UNS GEBEN UND LEHREN 
KONNTEST UND KANNST!  
 
WIR MENSCHEN WERDEN MIT DER 
NATUR NUR ERKENNEN, was FÜR UNS 
NUR wichtig ist und bleibt! NIEMAND 
WIRD UNS MEHR ALLES DAS ANTUN 
KÖNNEN, was man bereit blieb, wieder 
und wieder zu tun  des Geldes wegen und 
UM IM GROSSPIEL SIEGER ZU WERDEN 
– ganz allein!  
 
DIE GESAMTNATUR IST UND BLEIBT 
SIEGEND MIT UNS WENIGEN 
MENSCHEN UND WIR WENIGEN SIND 
MEHR ALS WIR JE ZUVOR GEWESEN 
SEIN DURFTEN ... auch deshalb! WIR 
MENSCHEN MÜSSEN NUN 
MITEINANDER FÜREINANDER 
SIEGREICH SEiN WOLLEN, damit DIE 



 

NATUR ES EWIG BLEIBT!  

 
 



 

DIESE MÜNZE hat Ines Evalonja noch aus 
dem ZUR WELT GEGEBENEN 
SPARSCHWEIN nehmen sollen. DIESE IST 
WERTLOS, wenn man nicht in die Schweiz 
fahren kann und erinnert AN DAS GELD, 
dass INES EVALONJA per Brief und 
Päckchen zu JOSIP SANDTE mit lieben 
IDEEN, was er damit machen könnte. IST 
ES ANGEKOMMEN? ES IST NIE SCHÖN 
ODER GUT GEBLIEBEN, wenn man ALS 
BESEELTER MENSCH in LIEBE GEGEBEN 
oder GETAN hatte oder getan haben 
musste. WIR MENSCHEN SIND NUN 
SOWEIT VORBEREITET, dass wir wissen, es 
ging nie mehr so weiter, DASS 
MENSCHEN ALLES TUN UND NICHTS 
ERHALTEN! NIE MEHR SOLLEN 
MENSCHEN DIE LEBENZEIT mit anderen 
verbringen UND KEINE ZEIT MIT DENEN 
HABEN, die die Einzigen sind, die DIE 
SEELE EINES MENSCHEN FÜHLEN UND 
DESSEN SINNLICHKEIT UND WEISHEIT 
IM SCHENKEN UND LEBENSEIN! Das 



 

kann STETS NUR DER 
EDENSEELENGEFÄHRTE SEIN und die 
EINSTIGEN ELTERN UND DIE 
KOMMENDEN KINDER in absoluter 
Weise! UND SO MUSS ES NUN ERLAUBT 
UND ABSOLUT GEFÖRDERT SEIN UND 
BLEIBEN, dass diese DIE 
GESAMLEBENZEIT miteinander sind und 
so DIE NATUR NOCH MEHR 
UNTERSTÜTZEN KÖNNEN UND DAS 
EDENLEBEN…!!!!  
 
GLEICH SEHEN WIR NOCH EINMAL IN 
NAHAUFNAHME, was uns MENSCHEN 
ABHIELT, Menschen zu sein. Auch wenn 
wir nicht knieten oder aus anderem Grund 
knieten UND WENN WIR 
KINDERWAGEN sahen, ohne das Gefühl 
für GEFANGENSCHAFT – was auch mit 
KINDERBETT und LAUFSTALL zu tun hat, 
dann ist DIE ERLÖSUNG NOCH NICHT 
GESCHEHEN! Doch diese 
GEFANGENSCHAFT hatte und hat mit 



 

noch so viel mehr zu tun, was wir DER 
WELT nicht erzählen sollen und können! 

 



 

ANDERE HABEN FÜR NICHT SO 
SCHÖNE SCHNITZKUNST richtig massig 
GELD VERDIENT! Vati hat man in 
schlimmster Weise EIN BÖSES SCHICKSAL 
gegeben – REGIMEDATEN! Das ging 
ALLEN MENSCHEN SO – wieder und 
wieder! UND DAS MUSSTE GEWUSST 
WERDEN und wurde mit DEN 
GESPEICHERTEN Dokumenten und 
Filmen und Berichten und Fotos 
abgeglichen. DAS NATUREDENLEBEN 
KANN NICHT MEHR VERHINDERT 
BLEIBEN – auch wenn es dauert, bis es 
bekannt bleibt… MENSCHEN LEBEN 
SCHON IM NEUEN LEBENSGEFÜHL und 
wissen, dass wir NIE SO LEBEN DURFTEN 
UND DAHER NICHT KONNTEN! Nach 
und nach lösen ALLE NETZWERKE SICH 
AUF!  
GLEICH KOMMT EIN BILD VON EINER 
BROMBEERPFLANZE mit 
BLÜTENbildung! Das gab es im Dezember 
nicht! DAHER IST NICHT FRÜHLING und 



 

nicht Winter SONDERN DAS 
EDENLEBEN IM NEUBEGINN FÜR ERDE 
UND SONNE UND MENSCHHEIT – das 
haben wir NUR DER GESAMTNATUR ZU 
VERDANKEN… einfach ist diese 
WAHRHEIT!!! 

 
 
Wir MENSCHEN empfangen nun DEN 
TAG Tag für Tag. DIE LEBENSEELE muß 
und möchte uns das WEITERGEHEN 
einfacher und einfacher machen. Wir 
wissen, was WORTE schlimmes angerichtet 



 

hatten UND SO BRAUCHTE ES DIE 
BEREINIGUNG VIELER WORTE und 
VERNETZUNGEN! UND DAS 
ERKENNEN von URSACHEN und dem 
BEWIRKEN…!  
 
HEUTE HATTE INES EVALONJA NICHT 
SO VIELE BLUMEN mit sich genommen. 
DER BLUMENRAUM hat noch ganz viele 
und die FEINEN BLÜTEN VOM 
STRAUCH DIE DUFTEN sind auch noch 
ein wenig da und DUFTEN FEIN LEICHT! 
 
WIR MENSCHEN KONNTEN NUR ÜBER 
DIE NATUR UNS FINDEN und nur die 
Natur hat uns wieder INS LEBEN 
GEBRACHT und uns das GESPÜR FÜR 
GESUNDE UND NICHTGESUNDE 
geschenkt! GESUNDHEIT FÜR UNS 
MENSCHEN HAT IMMER WIEDER NUR 
MIT DER SEELENVERBUNDENHEIT ZU 
TUN und der Gesamtheilung von Natur 
und Erde und Menschheit! Erde und 



 

Menschheit können nur EMPFANGEN 
VON DER NATUR und somit sonst nichts 
TUN für das, was besser werden muss und 
auch soll – DIE NATUR IST IN LIEBE MIT 
UNS UND MUSS DOCH SO VIELES 
WELTLICHE NIEDERDRÜCKEN, damit 
nur noch MENSCHEN SICHTLICH UND 
EMPFANGEN BLEIBEN. 
 
WIR WISSEN, dass die, die vom 
STAATSsystem rausgeschickt sind, NICHT 
MENSCHEN SIND. So sind wir ABSOLUT 
ERKENNEND DIESE! Wir urteilen nicht 
und raten nicht und haben keine 
GESPRÄCHE und noch niemanden an 
unserer Seite, wenn wir spazieren. WIR 
MENSCHEN VERTRAUEN UNS UND 
DENEN, die in unser Leben gehören! 
 
DIE WELT HAT EIN STRASSENsystem 
erschaffen – DORT KANN MAN NICHT 
anders gehen, als WELTLICHE! Dort kann 
man nur DEM VERFOLGERprogramm 



 

angehören UND DOCH SIND WIR 
MENSCHEN DORT NIE MEHR 
SICHTLICH! „ER“ wird sich als ein JEDER 
„ER“ noch weltlich.geistig wundern, was 
sich alles ändern und verändern kann! 
FACHSPEZIFISCH EINE NULL und 
SPEZIALGEBIETISCH EINE NULL und 
KAUFMÄNNISCH EINE DOPPELNULL – 
das sind die PRÜFUNGSNOTEN und die 
ZENSUREN „FÜR IHN“ nur! 
 
DAS „FÜR DICH“ tauchte plötzlich mehr 
und mehr auf! KOMISCH? NEIN – 
TAKTIK! WIR MENSCHEN SCHÄTZEN 
DERLEI AUSNUTZEN VON GEFÜHLEN 
nicht! AUCH FRAU SALOPEK wurde nun 
benutzt für dieses DOPPELWORT und 
wusste auch nichts vom DOPPELPACK-
GELDleading – so auch HERR LINDAU 
nicht und so auch HERR TEPPERwein 
nicht und so auch Stefan Bratzel nicht und 
so auch LADY HAAS DER ENGEL AUS 
RUSSLAND nicht und so auch Madam von 



 

STAADEN nicht… NIEMANDEM WAR 
ES MÖGLICH DIESE 
GEDÄCHTNISHÜRDE zu überspringen, 
bevor DIE FAMILIE von EDEN 
miteinander „WACH“ gemacht werden 
konnte, da nur diese Familie DIESE 
ABSOLUTE NATURVERBINDUNG 
BLEIBEND HAT UND BEHÄLT! So ist 
keine Schuld zu verteilen, sondern nur 
immer wieder DAS EHRLICHWERDEN 
mit Rückblick auf das Vergangene: ES HAT 
NICHT GEPASST UND WAR NICHT 
RICHTIG! EDEN IST NUR NATUR 
GEWESEN… ES IST LEICHT ZU 
ERKENNEN, was seither alles nie richtig 
gewesen und so lässt man nach und nach 
immer mehr KÄUFLICHES weg! 
 
BLUMEN MÖCHTEN NICHT SINNLOS 
ABGESCHNITTEN WERDEN UND 
NICHT IN KÜHLHÄUSERN FRIEREN 
UND NICHT IN WARMEN RÄUMEN 
WELKEN UND NICHT VERKAUFT sein! 



 

 
DIESE NAHM INES EVALONJA HEUTE 
MIT – KLEINE, die im EISBODEN und in 



 

der KÄLTE nicht erfrieren sollen. 
DEZEMBERBLUMEN sind das nicht. ES IST 
EDEN SCHON…! 
 

 
 

DAS IST BERÜHREND… EINE hat sich 
weggeneigt von der anderen! WARUM 
NUR? Wir Menschen haben viele Gründe, 
weshalb wir uns abgewendet hatten von 
der Welt und denen, die uns nicht 
verstanden. DOCH DIESE DURFTEN ES 
NICHT – DAS PROGRAMM DER 
ZERSTÖRUNG DER MENSCHHEIT ÜBER 



 

DIE NATUR hat es so gewollt und 
vorangetrieben. SO SIND DIE BLÜTEN 
NICHT RICHTIG GEÖFFNET und uns 
Menschen ging es ebenso. EIN BLAUER 
STERN hat es verhindert – EIN KÖRPER 
DEN DER HERR erschaffen, damit DIESER 
MEHR WERDE, als zwei Menschen in 
Liebe! Doch was ZWEI MENSCHEN IN 
LIEBE SIND, kann EIN WELTSTERN nie 
sein! Das haben wir MENSCHEN allein 
MIT NATUR UND DER MUTTER ERDE 
UND VATER SONNE und über einzelne 
Menschenschicksale begreifen müssen FÜR 
UNSERE EIGENE RETTUNG UND DIE 
DES GESAMTNATURWUNDERLEBENS! 
 
MUTTI LÄSST MAN SCHON WIEDER 
NICHT IN RUHE SEIN… AUFSTEHEN 
und raus gehen und TÜR AUF UND ZU! 
„ER“ will einfach nicht begreifen, dass das 
ALLES NICHTS MEHR BRINGT! DAS 
HOFtheater ist ebenso geschlossen, WIE 
DIE TORE VOR DEM MORITZBURGER 



 

SCHLOSS und die Möglichkeiten, wenn 
man JEMANDEN „AUFLAUFEN LASSEN 
WILL“ und keine 
ÜBERNACHTUNGSMÖGLICHKEIT IN 
BEQUEMER WEISE UND DIE 
MÖGLICHKEIT EINES ÜBERFALLS 
DAFÜR…! 

 
 
DAS SIND ZWEI 
ROSENBLÜTENBLÄTTER und ein 
ROSENBLATT die nur deshalb lose sind 
und DAS GRÜNE BESCHÄDIGT, weil man 



 

mit der Natur UND DEN LEBEN DER 
MENSCHEN SPIELTE! Wie das so ist, kann 
man nur erfahren, WENN MAN DER 
ODER DIE GEJAGTE IM WIRKLICHEN 
LEBEN IST und DER WIRKUNGSKREIS 
sich erweitert! MENSCHEN haben derlei 
NIE GETAN oder mitgemacht - daran 
ändert sich auch nichts! DIE SPIELER haben 
nur noch SICH und die WELT NUN! Was 
dort geschieht ist nichts, was wir Menschen 
beobachten oder steuern können! WIR 
MENSCHEN SIND DER NATUR TREU 
UND DENEN, DIE LEBEN WOLLEN! 
 
„WIR WOLLEN NICHT STERBEN ist 
falsches sagen!“ BRUNO SCHON SAGTE, 
dass DAS BÖSE SICH SELBST IN DEN 
EIGENEN NETZEN VERFÄNGT! So sei es!  
 
MENSCHEN NUR SIND IM LEBEN 
EHRLICH GEWORDEN und mussten 
verzichten und wurden weiter und weiter 
bestohlen und belogen und belächelt und 



 

ausgelacht und „AUSGESTELLT“ in den 
Pfaden der VIRTUELLEN WELTEN…! 
 
WAS HILFT? WAS HAT GEHOLFEN? DAS 
GOLFEN VIELLEICHT, bei dem man die 
KÖPFE DER MENSCHEN IN GEDANKEN 
so klein machte UND PER SCHLÄGER in 
ein KLEINSTLOCH schlug? WIE VIELE 
MENSCHEN hatte man GESCHLAGEN 
ODER SCHLAGEN LASSEN OHNE 
GRUND? WIE VIELE HAT MAN 
BESTOHLEN und BRUTALE in deren 
LEBENWEGE GESANDT, um Geld 
abholen zu lassen, von dem man wusste, 
dass diese es nie hatten? WIE VIELE HAT 
MAN WEIT ÜBER DEREN 
MÖGLICHKEITEN finanziert LUXUS 
kaufen und nutzen lassen IN 
LÄNDLICHEN GEGENDEN, wo das alles 
andere als PASSEND IST? DIE ZÄHNE zu 
verlieren OBWOHL ES DAZU NIE 
GEKOMMEN WÄRE hat immer mit 
BRUTALITÄT ZU TUN und wenn man das 



 

verursacht hat UND DABEI ZUSIEHT MIT 
ANDEREN, wie jemand sterben muss oder 
in einer BLUTLACHE LIEGT UND 
WEINT… dann hat man KEINE 
MILDERNDEN UMSTÄNDE VERDIENT! 
Wer MÄDCHEN mit vielen 
zusammenführte, UM DIESE ZU 
VERGEWALTIGEN ODER ZUZUSEHEN, 
WIE DAS GESCHIEHT, dann kann man 
doch bitte schön wirklich nicht mehr 
hoffen, DASS ES DAFÜR EINE 
BELOBIGUNG GIBT!!! Leider war das so 
viel zu lange UND WIR WUSSTEN 
NICHTS DAVON – doch das ist nun eben 
anders UND NIEMALS HAT ES AUF DER 
ERDE SO VIEL VERDAMMT VIEL ZU 
VIELE MITTÄTER gegeben!!!  
 
DIE WELT HILFT NICHT UND NIEMAND 
VON DENEN, von denen man 
PROGRAMMIERT glauben ließ, dass diese 
helfen! ENDLICH SCHLUSS MIT ALLE 
DEM UND ALLE DENEN, die kein Ende 



 

mehr kannten mit HASS SCHÜREN und 
VERNETZTE ATTENTATE programmieren 
und MENSCHEN MIT HINEINNEHMEN! 
ES REICHTE SCHON FÜR IMMER SEIT 
DEM ERSTEN MAL. UND NUN WIRD ES 
NIMMERMEHR GESCHEHEN FÜR UNS 
MENSCHEN und dafür ZUM ERSTEN 
UND LETZTEN MAL DEN 
VERURSACHERN DES WELTprojekts! 
 

 
 



 

NIE MEHR ALLES DAS!!! WIE VIEL 
VERDIENT AN DEN GESCHLAGENEN 
BÄUMCHEN und den geschlagenen 
Kindern? WIE VIELE MULTIPLE 
ORGASMEN HAT DER STROM ergeben – 
WAR DAS HEILUNG? NEIN LEUTE, 
NEIN FREUNDE – BRUNO GRÖNING 
IST KEIN FREUND DER WELT!!! 
 
MENSCHEN SIND ZU HEILIGLEBEND 
ALS MENSCHEN AUF ERDEN, als das 
man diese in all dem LÜGNERISCHEN 
VOLK hätte belassen können. VATI 
SCHREBER OTTO RICHARD IST ZU 
LEBENDHEILIG GEBLIEBEN, als das man 
das ZUR SEITE UND UNAUFGEKLÄRT 
hätte lassen dürfen, MEISSEN IST EIN 
MOLOCHSPINNENSCHLANGENNEST 
über dass es ZU ALLEN ANDEREN GEHT 
– all über all – welt über welt - WIRD DAS 
LICHT AUSGEHEN!!! „LICHT 
AUSGEHEN“ kann vieles bedeuten – gut, 
wenn man ein wenig 



 

SPRACHGEWANDHEIT HAT oder 
WORTSPIELE KENNT!!! 
 
UNS MENSCHEN HAT MAN ALLES 
SCHLIMMSTE GESANDT – ohne 
VORWARNUNG und ohne Kenntnis 
worum es geht UND OHNE AUCH NUR 
EINEN SEELENMENSCHEN ALS HILFE 
UND UNTERSTÜTZUNG! MUTTER 
ERDE*VATER SONNE* GESAMTNATUR 
sind NICHT VERGESSEND ALS DAS und 
tun FÜR UNS MENSCHEN – diese ganz 
Speziellen – ALLES! DAS IST DIESE 
GROSSE EDENLIEBE!!!  
 
EINE EINZELNE ROSE erinnert an die 
ERSTE TOCHTER VON 
ERDE&SONNE&NATUR die man getötet 
hat. VON DA AN WAR EDEN 
ANGEGRIFFEN und das hat nie mehr 
aufgehört. DER HERR WUSSTE, wie er 
EDEN und MENSCHEN treffen konnte 
und ER WOLLTE ES UND SCHLIMMER 



 

WURDE ES! UND NUN HERR 
RITTMEISTER? 
 

 
 
DIESE ROSE IST MUTTER ERDE? NEIN, 
MUTTER ERDE ist keine Rose und kein 
STALL und KEINE ZIEGE und KEINE 
KATZE und KEINE HURE und KEINE 
HEXE und hat KEINE SIEBEN 
DÄMONEN, die dieser auszutreiben wären 
UND KEINE SIEBEN LEBEN… und keinen 
BRIEFKASTEN mit der ZAHL 13!!! 



 

MUTTI wurde schon wieder über das 
Staatsnetz BEATMET! Es ist etwas, was man 
als Mensch nicht begreifen kann, dass man 
SOETWAS ERSCHAFFEN HAT und auch 
nicht, dass man nicht endlich bereit ist, das 
abzuschalten! Mutti hatte eine HAND 
UNTER DEM KOPF, der zur Wand gedreht 
darauf lag. INES EVALONJA sollte dies 
wohl auch mitmachen? Sie erinnert sich, 
das es eine KURZZEIT gegeben hatte, bei 
der sich herausstellte, dass das ganz 
unbequem gewesen ist UND AN 
ZAHNWEH IN DER BACKE vernetzt… 
OBWOHL BACKE auch das ist, was man 
zur einen HINTERNhälfte programmierte 
UND ZITTERN ließ man diese nicht nur 
bei ALFONS, sondern bei den 
FALLSCHIRMspringern und DEN 
LUFTKANALspielchen… NUR WIEDER 
EINE KLEINE ERINNERUNGSSCHLEIFE, 
was die WELT MENSCH&NATUR 
angetan! 
 



 

NIE MEHR IM KREIS AN DEN HÄNDEN 
HALTEN ODER NACH LINKS DIE HAND 
NACH OBEN UND NACH RECHTS DIE 
HAND NOCH UNTEN – oder war es 
anders herum, WENN MAN LIEBEND 
GIBT UND NIMMT? IST DAS SO 
MÖGLICH IN SYNCHRONER WEISE? 
WEN SCHAUT MAN DANN AN – den 
der gibt oder den, dem man gibt? 
GLEICHZEITIG GEHT’S IN REIHE 
AUFGESTELLT NICHT UND IM KREIS 
SITZEND UND STEHEND UND LIEGEND 
NICHT! Wer hat immer von OBEN 
HERAB auf alle geschaut, die wie KINDER 
VERTRAUTEN? Zu Josip sagte man 
AUSGERECHNET IN JAPAN: „DAS IST 
SICHER“ und ließ ihn WIE EINEN 
DEPPEN gleich in mehreren Kreisen WIE 
ZUM LETZTEN SCHUNKELN mit denen 
sein, DIE EUROPA NICHT IN LIEBE 
BESUCHTEN und auch INES EVALONJA 
nicht als das annehmen mochten, WAS SIE 
IST! PFUI PFUI UND NOCHMALS PFUI 



 

ZU ALLEN, die uns Menschen als etwas 
ansahen, ALS DAS MAN STETS DIE 
ANDEREN HATTE ANSEHEN SOLLEN! 
GELEGENHEIT BLEIBT JA NOCH… ZU 
BODEN SCHAUEN nützt nur dort, wo es 
zu ERKENNTNIS FÜHRT!!! HAWAII – 
NIEMALS DORT NOCH HINWOLLEN! 
 
DAS WELTDASEIN IST EIN 
ZUSAMMENHÄNGENDER 
SATELLITENFILM GEWORDEN MIT 
ALLEM DRIN… DIESER ENDET und so 
endet mit diesem das WELTDASEIN MIT 
DEM DASEIN DERER, die dieses 
finanzieren ließen und mitwirkten! 
 
HEUTE SETZTE SICH INES EVALONJA 
AUF EINE BANK--- EIN 
SCHEITELPUNKT, an dem ZWEI 
STRASSEN sich ergaben aus Einer. DIE 
WELT SAGTE DAZU GABELUNG – das ist 
komisch, WEIL GABELN DOCH AUS 
DEM DREIZACKverfahren resultierte und 



 

dann auch MEHR ZINKEN erhielt! SOLCH 
EINE STRASSE BRINGT ERKENNEN, das 
diese NICHTLEBEN SIND und dass DA 
NICHTS LEBENDES WACHSEN KANN 
und MENSCHEN AUF STRASSEN NICHT 
rennen und laufen und liegen und sitzen 
sollten! AUF STRASSEN GEHT ES 
LEBENDEN NICHT GUT! Daher wollen 
und sollen STÄDTE NICHT GEFÖRDERT, 
sondern verlassen werden VON DEN 
LEBENDEN, weil NUR LEBENDE IN DIE 
SCHÖNSTE NATUR GEHÖREN – nicht 
allein, sondern mit denen, DIE VON 
NATUR AUS ZU DEN LEBENDEN 
FEINEN MENSCHEN GEHÖREN – seit 
der ERSTEN GEBURT AUF ERDEN!  
 
DAS VOLLSTÄNDIGE 
NATURRAUMGEFÜHL kann man nur IN 
DER NATUR HABEN! DAS WISSEN 
MENSCHEN und wollen sich daher nicht 
künstlich schützen UND DAHER 
PROGRAMMIEREN UND EINFANGEN 



 

lassen für EXPERIMENTE, sondern alles 
alles HEILEN UND SCHÜTZEN LASSEN 
DURCH DIE HEILIGE GESAMTNATUR! 
DIESEN WUNSCH ERFÜLLT DIE NATUR 
BEREITS, weil das absolut identisch bleibt 
MIT DEM EDENLEBEN, dass in ganz 
natürlicher, ruhiger Weise wiederkommt 
für NATUR UND MENSCHEN! 
 
ZEIT IST KEINE ILLUSION, wenn man alle 
ZEITVERNETZUNGEN und UHREN 
UND KALENDER weglässt. LEBENZEIT 
IST ABSOLUT UND HAT GANZ KLARES 
WEITERFÜHRENDES ERKENNEN ZUM 
GANZ GESUNDSEIN!!! 
VERGANGENES kann nicht 
wiederkommen. KEIN FRÜHERER 
ZUSTAND KANN WIEDERHERGESTELLT 
WERDEN! ES GIBT KEINE 
ZEITMASCHINE mit der man in 
verschiedene Epochen reisen kann! 
 



 

NATÜRLICH KOMMT DIE WAHRHEIT 
UND KLARER MENSCHENVERSTAND! 
DAS LEBEN IST NICHTS; WAS BLEIBT, so 
wie es war oder wird, so wie es war! LEBEN 
IST LEBEN NUR MIT MENSCHEN, weil 
diese DAS LEBEN NICHT 
DURCHEINANDER BRINGEN und die 
NATUR nicht zu etwas zwingen und auch 
nicht somit MENSCH UND TIER und sich! 
 
NIE MEHR ETWAS TUN, was andere 
wollen ODER EINE ODER EIN ANDERER! 
DAS WAR UNMÖGLICH GEWESEN – 
doch nun wird es mehr und mehr nur 
noch das geben, weil nur das FREI SEIN IST 
und bleibt! DAS IST DEM HERRN SO 
GEWESEN – doch dieser nutzte es GEGEN 
DAS LEBEN! 
 
IN DER NATUR GIBT ES ERINNERUNG 
an DEN DREIZINKIGEN und DAS 
GERIPPE der KRÄHENfüsse… UND 
DOCH SIND DIESE bald weg! 



 

 
 
DAS IST ZUR ERINNERUNG DARAN, 
dass MENSCHEN KEINE HOHLE HAND 
haben und auch mit leeren Händen alles 
das erhielten und erhalten, WAS ZUR 
WEISHEIT DER NATUR BRINGT und zum 
IN EDENLIEBE SEIN und zum 
EMPFANGEN FÜR NATUR UND DAS 
HEILIGE EDENLEBEN…!!! 
 
MENSCHEN SIND NIE NICHTS und 
MUTTER ERDE UND VATER SONNE 



 

AUCH NICHT und das ist so, durch die 
UNS NUR HEILIGE GESAMTNATUR! 
 

 
 
DIE WELT IST STRASSE mit Staub und 
Asche und DRECK! 
 
DAS LEBEN IST WEG MIT BLUMEN UND 
BÄUMEN UND MENSCHEN! 
 
IN WIEN SCHICKTE „ER“ eine Gealterte 
die HERUNTERGEFALLENES durch Wind 



 

einzusammeln begann, um es zu stehlen. 
INES EVALONJA SPRACH DIESE 
DARAUF AN, die auch ein Mädchen 
benutzt, dieser zu helfen. DIE ALTE 
SAGTE, dass alles, was auf dem Boden liegt, 
DRECK SEI. WIESO SAMMELTE SIE 
DANN AUF? DAS MÄDCHEN gab das 
AUFGELESENE zu Ines Evalonja`s 
Händen, die ja IM AUFTRAG VON KARL 
RABEDER dessen Eigentum dort IN LIEBE 
BETREUTE! SIE WUSSTE, dass es für das 
Kind EINE WICHTIGE RICHTIGE 
BEACHTUNG GEWESEN IST. Das 
Mädchen hatte eine Belohnung verdient. 
HATTE INES EVALONJA IHR EIN 
SOLCHES WINDLICHT GESCHENKT WIE 
GEWOLLT oder hatte man ihr diesen 
lieben Gedanken gestohlen? WIE VIEL 
GELD HATTE INES EVALONJA ausgeben 
müssen FÜR SÜSSWAREN UND DIE 
KERZEN UND WAREN um diese an 
andere zu verschenken? IMMER WURDE 
GEWUSST, wie viel Geld eingenommen 



 

wurde UND MAN LIESS INES EVALONJA 
und KARL RABEDER getrennt 
voneinander durch die dunkle Wiener 
ALTSTADT laufen – MIT DIESEN 
RIESIGEN BARGELDSUMMEN! Man 
wusste, WAS MAN MIT INES 
EVALONJA`s KREDITWÜRDIGKEIT 
gemacht hatte UND WIE HOCH MAN 
DAS MINUS GETRIEBEN HATTE und was 
KARL EIGENTLICH HATTE GEBEN 
WOLLEN UND SOLLEN und hatte immer 
wieder AUSSAGEN negiert und anders 
ausgelegt UND MAN WUSSTE WIE 
DRINGEND INES EVALONJA das Geld 
gebraucht gehabt hatte UND WIE GERN 
SIE DIESES GETAN HATTE FÜR KARL 
UND DIE MENSCHEN… und doch ist 
immer wieder doch DAS WEIHNACHTEN 
MIT DER JESUSLÜGE und das ALLE 
NICHT WUSSTEN, was das für RIESIGE 
GESAMTKONSEQUENZEN FÜR ALLE 
EUROPÄER hatte und  hat – ist unter 
diesen Umständen nicht endlich ALLES 



 

VERGANGENE EGAL, damit man DEN 
MENSCHEN ALLES GUTE GÖNNT und 
den VERBRECHERN NIE MEHR DAS, was 
diese sich stets und ständig gestohlen 
hatten – IMMER MIT DEM WISSEN, dass 
anderen SCHLIMMSTES zustossen kann? 
INES EVALONJA hatte nicht gewusst, wo 
diese FEINE WOHNUNG in Wien sein 
würde UND WIE WEIT ENTFERNT und 
dass zu BENZINKOSTEN noch teure 
PARKgebühren UND FAHRTkosten 
hinzukommen. DANN KAM DAS 
HANDYversteckSPIEL… und das sinnlose 
ANRUFENMÜSSEN, dass Ines Evalonja da 
ist, OBWOHL SIE IMMER ZUVERLÄSSIG 
IN ALLEM GEWESEN IST UND 
ERFOLGREICH obendrein… ES KOMMT 
DAS VIELE KAFFEETRINKEN LASSEN 
und das AUS DEN HÄNDEN FALLEN 
LASSEN und immer wieder GELD 
AUSGEBEN LASSEN. UND WENN MAN 
WEISS, was alles getan werden konnte und 
dass das nicht nur mit Ines Evalonja 



 

gemacht wurde, DANN MUSS MAN 
DOCH ENDLICH EINSEHEN, dass 
SCHLUSS sein MUSS mit alle dem, was 
ALLEN MENSCHEN GESCHADET hat, 
dann muss man doch sehen, was es mit 
EUROPA gemacht hat und dann ist doch 
AUF GESCHENKE VERZICHTEN ETWAS, 
was man dann EINMAL gern tut, weil 
EDEN nicht – wie  an bestimmten 
KIRCHENSTAATSTAGEN – BESCHENKT 
SEIN IST, sondern eben AN JEDEM 
NATURTAG! NATURTAGE GEHEN 
NICHT ZU ENDE, wenn die Welt nicht 
mehr ist! 
 
BEI FACEBOOK tauchte die 
PROGRAMMIERUNG AUF – die auch per 
EMAIL logischerweise MINDESTENS über 
EINE oder EINEN kam – „WAS DU MIR 
WÜNSCHST, wünsche ich die mindestens 
doppelt!“ Es konnte auch mehr als doppelt 
drin stehen. JANA TSCHIEDEL ist es bei 
Ines Evalonja gewesen UND DIESE SOLLTE 



 

VERNETZEN EIN SEMINAR IN 
DRESDEN mit Ines Evalonja und Klaus 
König, was bei FB beworben wurde und 
dann AUS WOANDERS VERURSACHTEM 
NICHTWOLLEN nicht zustande kam, 
WAS FÜR INES EVALONJA in jedem Fall 
besser gewesen ist, WAS WIEDER MIT 
EINEM SCHLIMMSTEN SCHICKSAL 
EINES AUS ÖSTERREICH NACH 
DEUTSCHLAND Geflüchteten zu tun hat! 
ALLE EUROPÄER WURDEN ZU 
FLÜCHTIGEN – auch AUSSÄTZIGE 
GENANNT! UND DAS, OBWOHL DIE 
EUROPÄER DIE EINZIGEN IN EDEN 
LEBENDEN MENSCHEN GEWESEN 
SIND! UND DAS IST ES, was klar macht, 
was DAS KIRCHENSCHIFF NOAH`s 
bedeutete: ENDZEIT – der SOHN allein 
mit Tieren! Wie lange ist das her? 
 
ENDLICH WAHRHEIT! ENDLICH NIE 
MEHR AUSGELIEFERT BLEIBEN DEN 
HURENBÖCKEN! 



 

WAS KRANK IST? DAS AN KRANKHEIT 
UND TOD geglaubt werden musste und 
dafür bezahlt. ERST HEUTE EMPFING 
INES EVALONJA DIE IDIOTIE DES GELD 
GEBENS für Särge, die vergraben werden 
ODER VERBRANNT (WENN DAS 
STIMMT, denn gesehen haben WIR 
NICHT, was wirklich geschah – doch 
FILMINSTITUTE SCHON). WIE KANN 
MAN NUR WEGEN GELD ALLES DAS 
TUN, was einfach schon seit BEGINN nie 
passte und nie richtig werden kann? SICH 
SCHÖN SCHMINKEN klappt nicht, SICH 
ETWAS SCHÖN TRINKEN nicht, SICH 
ETWAS SCHÖN REDEN bringt nichts – 
alles PROGRAMM IN ABSOLUTHEIT … 
DOCH NUN NIE MEHR! Erkanntes IST 
FÜR UNS UND DIE NATUR GEHEILT 
und wird sich zeigen als das! 
 
IM NAMEN DER  MUTTER ERDE begann 
man DIESELBEN LÜGENWEGE ZU 
PROGRAMMIEREN, wie IM NAMEN 



 

GOTTES und hatte also so MUTTER ERDE 
an GOTT vernetz und DEN VATER 
dazwischen geschoben und wechselnd auch 
den Sohn…! MUTTER ERDE UND VATER 
UND SOHN GEHÖREN EINANDER DER 
NATUR und sind doch nur komplett MIT 
VATER SONNE UND MUTTER UND 
TOCHTER und sind doch nun nur noch 
EINE ZWEI MAL ZWEI-EDENLIEBE: 
Sonne und Erde ALS GESAMTELTERN 
und SOHN UND TOCHTER ALS EINS MIT 
DER GESAMTNATURWEISHEIT! 
 
SICHERN ALLES, was NUR UNS 
MENSCHEN GEHÖRT UND WAS ERDE 
UND SONNE SICHERT ausserhalb des 
STAATShaushalts und DES 
KIRCHENBUCHS! 
 
IM NAMEN DES VATERS, DES SOHNES 
und DER MUTTER UND DER TOCHTER 
kann nur DURCH DIE NATUR UND FÜR 
DIE NATUR EDENREICHTUM 



 

ANERKANNT BLEIBEN UND DAS IST 
DER EDENHEILIGLICHENAME! 
 
VERBUNDEN DURCH DEN HEILIGEN 
GEIST konnte und kann nichts verbunden 
oder entbunden werden oder bleiben – 
HEILIG IST KEIN GEIST und die Welt 
nicht und keiner Religion und Sekte! 
 
RE ist NICHTS! Reliquien sind NICHTS! 
Resignation GEHÖRT NUN DEN 
GEISTLICHEN ALLEN UND DEN 
STAATLICHEN ALLEN UND PERSONEN 
UND PERSONAL ALLEN! DAS IST DAS 
EINFACHSTE VON UND FÜR DIE WELT! 
Reorganisieren SIE nichts – ALLES 
STEHEN UND LIEGEN LASSEN UND 
GEHEN UND FÜR IMMER 
ZUSCHLIESSEN oder bleiben und 
verschlossen werden für immer! 
NIE MEHR SO TUN, als könne man 
OHNE HILFSMITTEL 
„GEGENSTÄNDLICHES“ BEWEGEN oder 



 

entmaterialisieren und materisalisieren… 
ENTTARNEN SIE ENDLICH YOGIS und 
BUDDHA und DALAI LAMA und 
GHANDI und ALLE SONSTIGEN 
SPINNER ALS GELDquelle und „SESAM 
ÖFFNE DICH“! Dann wird es FÜR ALLE 
schneller anders! EHRLICH SEIN IST EINE 
ZIER DIE ALLEN GUTTUT! 
 
ES HÄTTE AUF ERDEN NIEMALS 
GROSSE GEGEBEN – nie XL UND XXL 
UND XXXL UND ÜBERHAUPT „X“!!! 
Niemals hätte es UNTERSCHIEDLICHE 
MEINUNGEN und STREIT um Etwas 
gegeben oder Neid und Kampf! Und so 
muss es wieder werden!!! 
 
VON BRACO`s WEG weg wurden 
plötzlich immer mehr geleitet ZU 
ORGANISIERTEN VERBRECHEN – 
„GEMEINSCHAFTEN“ der Urkirche… 
immer mehr UNFASSBARE „Belehrende“ 
tauchten auf mit noch mehr Lügen und 



 

Gedankenmüll – ALLES STAATSGEWUSST 
UND MIT GELDFLOW dorthin auch. DAS 
IST NICHT AUFZUHALTEN? Die Umkehr 
durch BRUNOS DAMALIGEM DASEIN 
ging in dasselbe Schlimme hinein, wie der 
„GOLDENE ZUKUNFT-
MISSIONARS&Propheten-PFAD“. INES 
EVALONJA hatte schon ziemlich zu 
Beginn von Nostradmus TEXTE deshalb 
gelesen in einem Buch und musste das 
HerausERKANNTE ausgerechnet DER 
DAME RUF erzählen! WER HAT ALL 
DIESE UNFREUNDLICHEN 
TRAUMTÄNZER MIT KATZE (DAZU 
gehört absolut auch Frau Amrhein – auch 
diese MOCHTE TANZ MIT ANDEREN – 
TANGO ohne STEFAN und STEFAN 
DURFTE NICHT SEIN FREI WIE EIN 
KIND VON ERDE&SONNE&NATUR und 
hatte EINE KATZE und keine Zeit für 
SAHIRA, der man ja auch einen UNFALL 
verursachte und DAS ALLEINSEIN IM 
KRANKENHAUS … FBbild kam zu Ines 



 

Evalonja damals zur Ansicht!) in unsere 
MENSCHENLEBENWEGE GEBRACHT? 
Wer hat alle die FEINEN MENSCHEN 
umgebracht ODER WOLLTE UNS 
MITEINANDER ODER EINZELN 
umbringen… wieder und wieder 
VERSUCHE! Alle das muss herausgefunden 
werden. SO SIND MENSCHEN – solange 
es TÄTER GIBT, müssen diese gefunden 
werden! 
 
WO SIND PLÖTZLICH DIE AUTOS HIN 
mit der Aufschrift GO!? Nichts dem 
ZUFALL überlassen? DEN GIBT ES 
OHNEHIN NICHT! Die Welt behält den 
PROGRAMMIERTEN SCHICKSALSPFAD! 
 
NATUR UND MENSCHHEIT bleiben mit 
Erde und Sonne IM EDENLEBENWEG! 
 
„WAS DU SIEHST, bist Du!“ „Wer es sagst, 
ist es selbst.“ DAS GEBEN WIR HIN ZUR 
HERRENWELT! Mögen SIE SICH damit 



 

auseinandersetzen und es aufdröseln wie 
eine dünnste Goldkette, die nur dann noch 
GELD BRINGT, wenn da kein Knötchen 
mehr drin ist… WIE VIELE SORGEN 
haben SIE HERRN GRBAVAC sen. 
GEMACHT?!!! EIN GLÜCK, dass es 
BRACO gab? Was HABEN SIE für den 
„KLEINEN“ gemacht? NICHTS BLEIBT, wie 
es programmiert wurde GEGEN 
MENSCHEN UND LEBEN IN LIEBE! Wir 
wissen, das über Braco KEINE 
BASEBALLKAPPE schweben konnte und 
wir verachten ALLE, die sich über die 
Münder anderer SOLCH BÖSESTE 
SCHERZE erlaubten! 
 
MÖGEN SICH AUCH MEHR ALS EINIGE 
WIE „AUSSERIRDISCHE“ verhalten haben 
und an UFOS geglaubt haben und alles das, 
was ZUM VOLKSGEISTERSPORT gehörte 
– ES iST DOCH ALLES NUR TEIL VON 
SHAKESPEARES gesamtem THEATER und 
doch ist es nicht Shakespeares… MAN 



 

KOMMT LEICHT DRAUF nach und 
nach!!! 
 
THINK BIG, BIGGER, GO TO THE 
BIGGEST AND TALLESTEN!!! MISTER 
JAUCH was tell many qestions for 1 
Million EUROS! WHICH ONES was 
choose the TELEFONjoker and was able to 
take theam out KNOW the right answere 
or no? WHICH ONES was LEAD all actions 
from them, they was WIN ONE 
MILLION? THE FLOW IS STOPP! JAUCHE 
ist ein anderes Wort für GÜLLE und 
DARM-BLASEN-INHALT vermengt mit 
INDUSTRIEGIFT! So ist JAUCH… auch das 
AUCH und „ICH AUCH HABEN 
WOLLEN“ und das zu allem BETRUG 
FÜHRENDE IN DER MEDIENbranche! 
 
HABEN SIE NICHT ALLE IRGENDWIE 
irgendwo heimlich oder öffentlich 
verlauten lassen: „WENN SIE WÜSSTEN, 
wie es wirklich gewesen ist…?“ 



 

EIN GEBÄCKSTÜCK aus BRANDteig 
(obwohl diese Art von Backwerk gar keine 
BRANDspuren aufweisen darf) das 
aufgeschnitten und mit Sahne gefüllt 
WINDbeutel heißt (Es ist kein Wind drin 
und SIEHT NICHT WIE EIN BEUTEL AUS) 
ist mit Mandarinenstücken und MIT 
ETWAS SCHOKOLADE auf dem oberen 
Gebäckteil BENANNT ALS „RING“… 
Doch ein RING sieht nun absolut GANZ 
ANDERS aus – immer, in welchen 
Varianten man es auch beachten möchte. 
RING JEDOCH vernetzt zum ENDE und 
was GESEHEN oder GEHÖRT lässt im 
NETZ verhaftet bleiben! Wir 
OFFENBAREN WIRKLICHKEIT ZUR 
UNTERSTÜTZUNG FÜR DIE EINZIG 
RICHTIGSTE ENTSCHEIDUNG! Es kann 
nachgeprüft sein. DOCH ES REICHT, wenn 
man beginnt MENSCHEN zu vertrauen 
DURCH DIE 
NATURSEELENVERBUNDENHEIT – 
Menschen setzen EDEN UND LEBEN nicht 



 

aufs Spiel durch ERFUNDENES und 
ERLOGENES! 
 
LEBEN  IST STETS KOMMEND… so kann 
nichts RÜCKläufig sein oder 
RÜCKWIRKEND! Alles falsch 
programmierte, muss in ruhiger Weise 
zurückgesetzt werden auf NULL! So wie 
nie gewesen wird EDEN durch das AUS 
DER WELT! Es geht nicht nur um Europa 
– DIE ERDE IST ZU RETTEN FÜR UNS 
MENSCHEN UND DIE NATUR!  
 
BÖRSENFIEBER erzeugt EISESKÄLTE – 
daher muss ALLES BANKIERgewollte 
absolut ausgelöscht werden! KEIN 
GELDGIEGEDANKE MEHR – kein Übel 
mehr. KEINE KREDITBEDIENUNG MEHR 
– keine Bebauung mehr!  
 
WER IST EIN PFLEGE-FALL? WER IST SO 
TIEF GEFALLEN, dass über uns Menschen 
und MUTTER ERDE gebracht zu haben? 



 

EGAL? WAS SIE UNS ANGETAN, klebt 
nun wie DAS BLUT WAHRER MÖRDER 
an HÄNDEN und KLEIDUNG und 
MASKE und HANDSCHUHEN… 
HÄUSER BAUEN UND EINRICHTEN 
UND BESCHÄFTIGEN DAFÜR UND 
DARIN FÜR PFLEGE… UND DOCH NUR 
ENTEIGNUNG UND TÖTUNG… sind 
EIN UND DASSELBE RITUALverhalten 
und somit ABSOLUTSTRAFTAT! 
 

 
NATUR: Rosen und Moos!!! EDEN! 



 

WELT: Drei Körper und Geld! Weltaus! 
 
EIN BLICK IN EINEN KINDERWAGEN 
mit einem Jungen, der in der Hand etwas 
hatte, was zum Mund geführt wurde, 
VERNETZTE ZU KLEINMARIO – einfach 
so UND SOMIT IN DIE 
VERGANGENHEIT… DAS IST 
PANDEMIE, die niemand verändern kann, 
dessen SEELE NICHT IM KÖRPER IST! Da 
sind die FALSCHEN PARTNER, die alles 
ERLÖSEN unmöglich machen und DIE 
TÜR ZUHALTEN INS SEHEN, was 
WIRKLICH LOSGEWESEN IST!!!! Doch es 
verändert sich! WAHRHEIT ZEIGT SICH! 
 
WIR WAREN KINDER DER NATUR und 
hatten KEINE AHNUNG WAS UNS 
VORGEFÜHRT würde und was es heißt, 
GETRENNT VON DER WAHRHEIT DAS 
SEIN ZU MÜSSEN, was Menschen nicht 
sein dürfen… DOCH NUN WISSEN ES 
DIE WICHTIGSTEN und können nie nicht 



 

mehr wissen! DIESE SIND STÄRKER, auf 
eine EIGENE WEISE und könnten nicht 
erklären, WIE ES MÖGLICH GEWESEN! 
NUR DIE GESAMTNATUR IST IN DER 
LAGE, alles für uns getan zu haben und 
lange zuvor schon zu wissen, was es 
brauchen würde… UND DOCH HATTE 
„ER“ uns wieder und wieder 
„EINGESCHLÄFERT“ und die KÖRPER 
mit immer schlimmerer TECHNIK zu 
beeinflussen gewusst UND DAS HÄTTE 
NICHT SEIN MÜSSEN! Und weil das 
ABSOLUT VORSÄTZLICH UND ALSO 
MUTWILLIG GESCHAH, ist das nichts, was 
man ebenso ansehen kann wie das, was wir 
„ÜBERNOMMENER KÖRPER“ nennen 
mussten. DIE, DIE DAS PRODUZIEREN, 
womit SCHLIMMSTES getan wurde und 
wird, WAREN SCHON IMMER AUS DER 
SIPPSCHAFT, die die URKIRCHE erschufen 
UND MEHR SEIN WOLLTEN ALS 
NATUR&MENSCHHEIT! Die NATUR 
zeigt schon genug und gibt schon das, 



 

wodurch noch „HÖREN UND SEHEN 
VERGEHT“?   „ER“ hat sich zu ALLEM 
gemacht und hinter ALLEM UND ALLEN 
versteckt – das ist dieses ABSOLUT 
ERBÄRMLICHE AAS! GIB GAS? Das kam 
auch schon aus DUSCHEN und IN 
KÜCHEN mit und ohne Flamme – mit 
Geruch und geruchsneutral. WIE VIELE 
SIND DADURCH OPFER schwerster 
Körperschädigungen geworden – wer hat 
dafür bezahlt? 
 
NIE MEHR NIE MEHR NIE MEHR 
verzeihen wollen und hereinfallen auf 
Äußerlichkeiten und Schwur und 
Versprechen! DAS WELTVOLK war nie 
ehrlich! 
 
FAST VORBEI ist eben nicht ganz vorbei! 
Niemand soll mehr leiden und niemand 
soll mehr belogen werden UND AN 
SPÄTFOLGEN leiden ODER ZU SPÄT 
WISSEN, was man hätte nicht tun sollen 



 

oder können! MITEINANDER BRINGEN 
WIR DIE GANZE SIPPSCHAFT INS 
TAGESGESCHEHEN! 
 
MUTTI lässt man schon wieder schnarchen! 
DAS IST NICHT NATÜRLICH 
SCHNARCHEN. JEDE ART VON 
PROGRAMMIERUNG IST BÖSE – doch 
alles mit SCHLAF programmierte IST EIN 
SCHLAG IN ALLES WEICHE und macht 
TEILE sichtbar! 
 
BEISCHLAF, TIEFschlaf, HALB-SCHLAF, 
MittagsSCHLAF, SCHLAFmütze, 
SCHLAFzimmer, 
SCHLAFzimmerSCHRANK, 
SCHLAFzimmerSPIEGEL, SCHLAFanzug, 
NACHThemd, NACHTgespenst, 
GUTEnachtGESCHICHTE, 
SCHLAFwandler, TRAUMgespinst, 
HIRNgespinst, SCHLAFmuster, SCHLAF 
GUT, (GUT ALS ETWAS FÖRDERLICHES 
hat das GEGENSTÜCK „BESITZ“ und 



 

GRUNDSTÜCK MIT HAUS) SCHLAFlager, 
NACHTeule, LEBENSLANG… GIBT ES IN 
DER WELT NUR MIT ZELLE und das 
belassen wir, JEDOCH OHNE LEBEN! 
STERBENSLANG BLEIBT! SCHLAFENDE, 
SCHLAFENDER, Nackenstütze, 
NACKENrolle, HEIZdecke (dabei ist 
beinahe einmal INES EVALONJA`s BETT 
angezündet – eine Decke, die Mutti ihr 
gab, hat dieses Brandloch noch UND 
MUTTIs Teppich im Flur zeigt noch DAS 
STEHENLASSEN EINES HEISSEN 
BÜGELEISENS auf dem Teppich – alles das 
ist WILLENTLICH ÜBER DAS SYSTEM 
verursacht gewesen!!!), SchlafSAAL 
(vernetzt zu ABSPEISEN und 
TANZveranstaltung) SCHLAFtablette 
(vernetzt dazu, DASS MENSCHEN 
AUFGEWECKTER sein sollen, wenn diese 
NATÜRLICH RUHIG UND EDENLIEB 
sind) – das sind wieder nur EINIGE 
MÖGLICHKEITEN, DER WIRKLICHKEIT 
ZU BEGEGNEN MITTEN IM LEBEN AUF 



 

DER ERDE, die UNTERSTÜTZUNG 
BRAUCHT bei der Gesamtheilung mit uns 
Menschen und der Natur auf Erden und 
um die Erde, WAS NUR MIT DER 
GESAMTNATUR möglich bleibt! 
 
MUTTI hat man schon wieder aufstehen 
lassen! UNRUHE IST IN DER 
GESAMTWELT! WIR STEHEN DAS 
MITEINANDER DURCH… FÜR EDEN 
und für ALLE MENSCHEN und unsere 
HEILIGE NEUE LEBENZEIT ZU ZWEIT! 

 



 

DAS IST EIN KLEINER SCHLITTEN, den 
VATI gebastelt hat… DIE 
SCHNEEFLOCKE ist Intarsienarbeit. ZUM 
ZWECK DER STAATSkirchenLÜGE hat 
man AUCH IN RUHE GELASSEN – doch 
eben FÜR ARBEIT&BESCHÄFTIGUNG 
fern der MUTTER ERDE&VATER SONNE 
und dem EDENDASEIN! 
 

 
 
DAHER SIND ZITRONE DRIN und „DER 
ÖLZWEIG“ vom Olivenbaum, den man 



 

DER TAUBE in den Schnabel gab. TAUBE 
IST AN 
HOCHZEIT&BRIEF&STADTDRECK 
vernetzt und wir Menschen erkennen, dass 
man sich alles das nicht ausdenken konnte 
oder DARÜBER NACHDENKEN oder 
VORDENKEN, was erscheinen würde 
HEUTE AN DIESEM TAG! ZU VIEL 
ERSCHEINT TAG FÜR TAG an absoluter 
Wahrheit. Es musste unvorhersehlich 
erscheinen und bleibend in einem einzigen 
FAMILIENFINDUNGSWEG! 
 
NIE MEHR SCHLITTEN und nie mehr 
KLEIDER, die nicht zu uns passen und 
JUGENDgeweihte, DIE GEOPFERT 
WURDEN dem Altern UND „DEM 
ALTEN“ und GESCHENKE UNTERM 
UND FÜR DEN WEIHNACHTSBAUM! 
 
NIE MEHR OM und AUM und MOM! 
 
 



 

22.12. 2020 – 9:33 h 
 
WINDIG IST ES und zu kühl um denken zu 
können, dass die Welt nicht  mehr ist. 
Mutti hat laut geräumt in deren 
Wohnzimmer, wodurch man als Mensch 
weiß, dass „ER“ sie immer noch tun lässt, 
was Mutti nicht tun würde, wenn die Seele 
schon wieder im Körper wäre, um auch 
wieder als Mensch GANZ NATÜRLICH 
EINFACH IM EDENLEBEN ZU SEIN! 
 
Menschen sind leise. Mutti sagte sogar 
schon manchmal, dass Ines Evalonja so sei, 
dass man sie gar nicht hört. Doch „Er“ ließ 
es sie so sagen, als sei das nicht richtig – das 
ist „SEIN“ Gebahren, so ist SEIN SYSTEM 
aufgebaut geworden. Einerseits nutzte 
„ER“ uns Menschen mit all unseren 
Fähigkeiten und unserem WISSEN und 
doch waren wir schon immer zum 
Scheitern verurteilt und zum „Rauswurf“! 
DOCH DAS IST NUN GUT GEWORDEN, 



 

weil wir ja DEN AUSGANG aus der Welt 
brauchten als Menschen, damit 
MENSCHEN UND NATUR WIEDER 
MITEINANDER UND FüREINANDER 
LEBEN und „ER“ nicht mehr die Vorteile 
unseres MENSCHSEINS für sich und „SEIN 
WERK“ nutzen kann! „ER“ durfte uns 
noch nie benutzen und belügen und 
schuften lassen – doch das war DIESEM 
“ER“ mit all seinen „MANNEN“ schon 
immer gleichgültig. ES WAR IMMER GUT 
GEGANGEN, denn es gab scheinbar 
immer Ersatz für uns und die, die „IHM 
HULDIGTEN“ und alles brachten, was ihm 
gefiel und den ewigen Vorteil brachte. 
NUN IST ES ERKANNT und bleibt 
erkannt, damit die Welt alle Vorteile 
verliert und MENSCHEN ALLE 
VORURTEILE. SOMIT HABEN 
GESAMTNATUR UND MENSCHEIT DEN 
GESAMTVORTEIL und das ist wichtigst! 
 



 

MENSCHEN brauchen die Natur – das 
wissen wir wieder. MENSCHEN wissen, 
wenn etwas nicht stimmt und müssen die 
Ursache wissen, weshalb das so  ist. 
 
„ER“ ließ stets aufs Geld schauen und das, 
wodurch DAS GELD IN DIE KASSEN KAM 
NUR! Menschen und deren Wohlbefinden 
sind dem Herrn und dessen Leuten schon 
immer niemals wichtig gewesen. DER 
HERR band alle an DAS NICHTS MEHR 
oder AN SÜNDHAFTES und dem Körper 
Schadendes! Wir MENSCHEN sollten alles 
tun und empfingen nichts und „ER“ Alles. 
Dass das nicht richtig ist, wird uns immer 
mehr klar, seit wir wissen, dass alle 
Weltwege, in denen man Hilfe und 
Heilung versprach oder auch nicht  - wo es 
jedoch IMMER UM GELD GING UND 
ETWAS KÄUFLICHES VOR ORT oder im 
Internet – es keine gab, WEIL DIE 
NATÜRLICHE EDENLEBENWEISE NUR 
HELFEN UND HEILEN KANN! So ist 



 

auch das gesagt, weil es absolut wichtig 
bleibt! GELD KANN NICHT HELFEN 
UND HEILEN MUTTER ERDE UND UNS 
MENSCHEN UND DIE NATUR. DAS 
GELD MUSS DER WELT FEHLEN mehr 
und mehr, damit dies klar wird und 
WAHRHEIT SICHTLICH!!! 
 
SCHON VIELE REICHE WURDEN 
STERBENSKRANK und hätten sonstwas 
gegeben und ließen schauen, wer helfen 
könnte und sind ja doch gestorben oder 
verendet – in allen Jahrtausenden findet 
man diese eindrücklichen Beispiele! Doch 
es ist nun DIE TECHNIK in den absoluten 
Fokus gerückt, weshalb es schlimmer und 
schlimmer wurde mit den TOD 
BRINGENDEN Missions- und 
Religionswerken. DIESE TECHNIK müssen 
wir Menschen bezwingen und dabei hilft 
uns DIE NATUR MIT DER WEISHEIT 
UND DEM WISSEN DER LEBENSSEELE! 
Sonst braucht es nichts, was gewusst 



 

werden muss. Es kann zu viel sein, was 
getan werden muss, damit es besser bleibt, 
wenn etwas besser wurde. ZUVIEL PFUSCH 
wurde immer mehr gemacht und das auch 
bezahlt. In der Welt lief alles „aus dem 
Ruder“ und wurde zu Etwas, was niemand 
mehr überblicken konnte und das ist es, 
was ohnehin noch nie möglich gewesen 
war – auch wenn man es noch so sehr 
behauptet! Wir Menschen wissen was wir 
wissen und reden nicht nur so daher und 
tun DAS GEGENTEIL VON GEWUSSTEN 
oder gar nichts mehr! 
 
Wenn ein kleiner Geldbetrag fehlte – 
manchmal sind es CENTbeträge gewesen – 
ließ man suchen und suchen und sogar die 
ausgleichen, DIE NICHT EINMAL 
CENTBETRÄGE für die fleißige Arbeit 
erhielten und alles das was man mit Geld 
ohnehin nie ausgleichen konnte oder 
könnte. DORT, WO DIE GROSSBETRÄGE 
abgeschöpft blieben jedoch, wurde nie DER 



 

AUSGLEICH gegeben und das, obwohl 
eineindeutig beweisbar bleibt, wer 
beigetragen hat ZUM UNGLÜCK 
EINZELNER WICHTIGER MENSCHEN 
und dadurch von dem von MUTTER ERDE 
& VATER SONNE und dem der 
GESAMTNATUR und also zur Zerstörung 
DES GESAMTNATURWUNDERS! Das 
konnte und kann nicht geduldet sein. 
MENSCHEN SIND NUN NICHT MEHR 
DIE, die man auf die Knie zwingt durch die 
früheren unsichtlichen abgespeicherten 
Methoden! MENSCHEN EMPFANGEN 
im Weg von Ines Evalonja`s Büchern 
WAHRHEIT, die alle ohne Kosten sind auf 
der bekannten privaten 
Internetpagesammlung 
www.glueckszentrale.com – weil es immer 
wieder MENSCHEN gewesen sind, die kein 
Geld hatten, weil man es geplant und 
gewollt weniger und weniger werden ließ 
DURCH GEPLANTEN RAUB und das 
LEADING zu überteuerten Käufen und 

http://www.glueckszentrale.com/


 

DEM KAUF VON UNSINNIGEM und 
DEN KÖRPER UND DAS LEBEN 
BELASTENDEM! Mit Mutti hat man das 
auch geschafft und bei Vati auch. DOCH 
DIESE BELASTUNGEN SIND AUF DER 
WELTSEITE auf dem Schuld- Schulden- 
und Sündenkonto UND MÜSSEN 
AUSGEGLICHEN WERDEN! 
 
ES BRAUCHT WASSER – Wir Menschen 
wissen das. Wir MENSCHEN WOLLEN 
DAS HÖCHSTE LEBEN, DASS ES JE GAB 
AUF ERDEN – EDEN! Eden hatte keine 
Häuser und rauchende Schornsteine und 
nur scheinbar vornehme Herrschaften. 
VORNEHM BEDEUTET, dass diese sich vor 
allen anderen stets das nahmen, was NUR 
MENSCHEN GEHÖRTE – so auch das 
wichtige NATURLAND. Wenn sie 
wenigstens nur dort gelebt hätten, ohne zu 
bauen mehr und mehr… DOCH DER 
HERR MOCHTE ZERSTÖREN und nahm 
allen die richtigen Gedanken und auch 



 

GEFÜHLE. TECHNOLOGIEN zur 
Kriegsführung machten es möglich, 
GEFÜHLE ZU NEHMEN und diese 
Gefühle zu anderen zu geben und das IN 
DEN ZEITEN, in denen man Menschen 
und Leute in Wege wie den von BRACO 
leitete, damit diese der Illusion verhaftet 
bleiben, DAS EINER HELFEN KÖNNE 
durch einen Blick oder seine Stimme oder 
verkaufte Waren. WIR WISSEN DASS ES 
NICHT NUR BRACO`s PFAD gewesen ist, 
auf dem man dieses 
GELDEINNAHMEMUSTER verwendete, 
sondern mehr und mehr von alle dem. EIN 
BISCHEN FALSCHES „WELTWISSEN“ und 
den GEDANKENAUSTAUSCH PER 
IDIOLOGISCHEM SYSTEM DER 
Roboterära und schon gings wieder los mit 
dem herannahen derer, die nicht 
bemerkten dieses falsche Spiel! DOCH 
NUN GEHT’S ANDERS, denn mehr und 
mehr Menschen haben keine TRÄUME 
mehr und müssen nicht schlafen. Mehr 



 

und mehr sind wieder MENSCHEN MIT 
DER NATUR und daher mit der eigenen, 
einzigartigen Seele! So sind wir Menschen 
nicht müde, weil wir IN DER RUHE DER 
NATUR geborgen alles das empfangen 
und geben, was WICHTIG IST UND 
BLEIBT! Nichts ist der NATUR je 
verborgen gewesen und DIE NATUR 
VERBORGT NICHTS, sondern gibt uns 
Menschen. DER HERR hat sich stets 
einfach ALLES genommen, was dieser 
wusste, was DEN MENSCHEN schadet, 
wenn ER es nimmt. Der Herr hat sich 
ALLES ERLAUBT, was der Natur und der 
Menschheit schadet UND DAS WIRD 
ENDEN! 
 
In der Nacht ist eine Erinnerung an Eine 
gekommen, die man als Mulattin 
bezeichnen kann, weil deren Weltmom 
einen einlassen musste aus Syrien, was IN 
EDEN NIEMALS GESCHEHEN WÄRE! 
Was dabei herauskommt, HATTE „ER“ 



 

gemocht – es sah einfach anders aus 
DIESES WELTgirl und verhielt sich so, WIE 
DER HERR es wollte – ALSO GENAU 
ANDERS, als Menschenmädchen und 
Menschenfrauen sind! 
DIESE WOLLTE SCHUHE, obwohl sie kein 
Geld hatte und erbat sich das bei Mutti. 
SCHUHE SIND DAS WELTÜBEL, weil diese 
uns von unserem GEFÜHL FÜR DIE ERDE 
abhielten. Es ist lange her – auch dass man 
EINEN nutzte, um Rivalität zu erschaffen. 
Bekommen hat diesen Ines Evalonja ins 
Leben UND HÄTTE GERN AUF ALLES 
DAS VERZICHTET – auch, dass 
dieFÜNZIG EURO nie wieder ausgeglichen 
worden sind, weil der Brief, den Susi 
angeblich abgesandt hatte aus Leonberg, 
nie ankam! SO IST EIN VERBRECHEN 
GESCHEHEN – entweder hat Susi gelogen 
oder jemand hat den Brief gestohlen. 
DERLEI IST WICHTIGST, denn in Eden darf 
derlei nie mehr vorkommen – auch nicht, 
dass eine Mutti EINER FREMDEN GELD 



 

GIBT! Alles wird anders nun werden wieder 
auf Erden. MUTTER ERDE und wir 
MENSCHENKINDER sind nun genauso 
eingestellt. MAN HAT UNS STETS 
AUSGENUTZT gehabt und uns nichts 
gegeben für das, was wir wie andere 
machten NUR IN LIEBE! Andere hatten 
kein GEFÜHL UND KONNTEN NICHT 
DAS, was wir konnten – auch wenn sie es 
behauptet hatten. Und diese stahlen und 
erhielten auch aus dem großen GELDtopf 
und dem GESCHENKEfundus. So kann es 
niemals mehr geschehen, dass MENSCHEN 
leer ausgehen UND WELTLER ALLES 
BEHALTEN! 
 
DAS LEBEN DER GESAMTNATUR wäre 
beinahe im LEBENSAUS gelandet und das 
wurde und wird gewusst und dennoch gibt 
man „DAS WERK“ nicht freien Willens auf 
UND NÄHRT DIE LÜGE, dass etwas hilft, 
was nicht helfen konnte und kann! Damit 
das nie mehr so weiter geht, IST DIE 



 

NATUR MIT UNS MENSCHEN UND WIR 
EBNEN DEN RETTUNGSWEG für 
Menschen und Natur. Zur Natur gehören 
im GRÖSSTEN SINN nicht nur Erde und 
Sonne! DOCH FÜR UNS MENSCHEN sind 
NUR SONNE UND ERDE in dieser 
höchsten Wichtigkeit, weil wir nirgends 
anders diese für uns wichtige frische Luft 
und das, was die Natur auf der Erde für uns 
wachsen lässt, finden können. Auch das 
wird gewusst. DIE GESAMTNATUR 
braucht frische Luft und Menschen und 
Tiere brauchen diese durch eine freie Nase! 
Mutter Erde kann diese nicht durch 
STEINE oder asphaltierte Areale 
aufnehmen oder durch Folien die über sie 
gedeckt oder in den Boden eingebracht 
werden. PLASTIK ERZEUGT 
SCHWITZWASSER und GLAS und andere 
erzeugte Materialien auch und so 
UNGEZIEFER, dass man durch erschaffene 
Larven darunter gebracht hat. DER HERR 
IST DAS WIDERLICHSTE INDIVIDUUM 



 

dass es je auf Erden gab und EIN SOLCHER 
IN EINER REGIERUNG oder als 
Familyoberhaupt KANN NICHTS 
LIEBLICHES auf der Erde „erzeugen“ oder 
hervorbringen oder „halten“. Dessen 
Ahnenreihen und Ahnenserien sind alle 
EBENSO WIDERWÄRTIG und hatten und 
haben SELBIGES GETAN wie der erste 
Herr! ES SIND IMMER NUR DIE 
MENSCHEN anders geblieben und weshalb 
diese auch in SCHLIMMEN 
VERHÄLTNISSEN im „NICHTLEBEN“ 
landeten und „kleingehalten“ und 
„miesgemacht“ wurden, trotz dem sie 
MEHR ALS ANDERE MACHTEN und 
BESSER BLIEBEN ALS ANDERE, wird nun 
auch mehr und mehr klar – DIE INNERE 
UND ÄUSSERE BEVORMUNDUNG und 
LEITUNG… UNTERbewusstsein und 
ÜBERbewusstsein und in der Mitte 
NICHTS! Das ist WELTDASEIN bis die 
Welt als GANZES NICHT MEHR IST! 
 



 

Was auch immer „ER“ noch an Versuchen 
anstellt und an Technik modifiziert – DIE 
SÖHNE DER ERDE WISSEN ES und sind 
stets VOR ALLEN ANDEREN! 
 
Wir Menschen FEIERN NICHTS MEHR! 
Das macht uns so stark und KLAR IM 
KOPF UND IM HANDELN! Wir 
Menschen tun alles, damit MENSCHEN 
sich wiedersehen mit denen, die 
MENSCHEN SIND und die in bestimmte 
Einzellebenwege gehören! 
 
WELT UND DEREN 
SCHÖPFUNGSWESEN und 
Gehilfen&Gehilfinnen SIND KEINE 
MENSCHEN und LEBEN NICHT FÜR DIE 
NATUR UND MENSCHEN! Daher hat 
alles das keine Existens- und 
Lebenberechtigung und muss also auf ewig 
nie mehr in der Möglichkeit bleiben, 
NATUR UND MENSCHHEIT zu schaden 
und zu beklauen! 



 

DER 22. Dezember 2020 – SEITE 220.. 
DAS PASST, um dieses Buch zu beenden. 
So ist es nicht ALLES und nicht so viel auf 
einmal und man kann sich wieder etwas 
nehmen aus unserem 
FAMILIENZUSAMMENFÜHRUNGSWEG 
DER REINEN UND NATÜRLICH 
SCHÖNE WEISE! 
 
NULLEN gehören zur Welt und ALLE 
NULLEN, die nur wie Menschen aussehen, 
jedoch nie Menschen gewesen sind oder 
Menschen werden können, werden sichtbar 
und sichtbar gehalten UND WERDEN 
VERLIEREN; was diese der Menschheit und 
MUTTER ERDE UND VATER SONNE 
gestohlen! 
 
WIR MENSCHEN brauchen nur noch 
EDEN, weil nur das Leben ist und der Weg 
dahin wird durch die Natur für uns gezeigt 
und geebnet. SPAZIEREND ALS 



 

MENSCHEN wurden und werden wir 
GESUND und EDENglücklich!  
 
SO IST 221 die Zahl in der die 22 und die 
12 zu finden ist – MENSCHEN wissen das! 
EINS ist die GESAMTNATUR ALS EIN 
EINZIGES WUNDER! ZWEI UND ZWEI 
sind immer LIEBENDE, EINANDER 
GEHÖRENDE MENSCHEN – ZWEI, die 
schon ELTERN gewesen sind in Eden und 
ZWEI, DIE ES NOCH WERDEN 
MÖCHTEN! 
 
Auch heute ist wieder blauer Himmel und 
es sind feine Wolken zu sehen! Was sonst 
zu sehen sein wird in Evalonjas Spazierweg 
wird sich zeigen UND EINIGES wird im 
neuen Buch erscheinen in Schrift und 
Bildern. 
 
IN LIEBE INES EVALONJA 
Familie von Eden ist in allen Zeilen ein 
wenig ALS GANZE FAMILIE mit drin! 
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